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Que. liGOU surdi ao
. ,

50. DEli n' lo 1;1
Quem não envolveu se ínfluencíoupor' tão grandé e

� ,p�iib��daéI'e
sensível magia musical, balançando" de expressão"
seu corpo no alucinante embalo deste �,

.
,

esta gera�ão
ritmo que contagiou o mundo nos anos 3f

.'
" ,

"

c om e ç ou a

50. Tudo teve mudanças diante desta
' " . "

levantar à voz

juventude dos anos 60, oumelhor I
e exigir seus

dos anos dourados. .
'

direitos, mos-
Os homens com seus, trando a socie-

cabelos de brilhantina,
'

; "

dade um novo

calças boca de sino. .: _

rumo.

Mulheres, 'com saias Mostraram

esvoaçantes, tIusas dentro da

transparentes, saltos altos, e, ,.,música as

cabelos penteados. Usavam em suas revoltas ,e muito em especial soltaram a alegria que
seus lábios batom vermelho, tornavam-se "

era a grande marca destajuventude, com suas guitarras,
maravílhosas, sensuais, envolvendo os jovens quando baterias, estridentes, roupas coloridas embalaram uma

dançavam o Rock n' roll, a cadamovimento de seus corpos. nova filosofia de viver e adquiriram um nome: juventude
Suas saias voavam mostrando dentro deste embalo transviada.
alucinante e provocante, o quanto era importante saber Dentro deste embalo os jovens seguiam em busca deste

dançar.
' ,

.

'
.

divertimento todos �s finais de semana, a qual chamaram
Dentro desta magia, todos' os jovens sentiam-se Elvls Embalos de sábado. ,

Presley de cada região. Este rei Hoje no Dia Mundial do Rock, recordarmos toda esta
do Rock, que tão bem soube -: história, mostramos a todos que este ritmo
mostrar a beleza de suavoz.

'

,de alegria de nossa juventude, temos nós
Tornou ':'se'conhecido 'Ii� , orgulho de lembrar e ensinar.

Brasil corri' o filme (Balanço . ��� " Falar aos jovens de hoje, que à
das hor'as) exibido' rios "'4!:�

,

juventude bem vivida, só nos dá orgulho
principais cinema do país. de lembrar, conduzindo a vida dentro
Encarregou-se de espalhar o da alegria que é natural do jovem,
novo -gênero musical. provo:" mostrando a eles que quando
cando tamanha confusão que soubemos escolher o caminho,
levou autoridades a pedir a todos no futuro poderão
sua proibição. Levando esta relembrar seus anos

, juventude ao delírio, não sóno dourados,
Brasil, mas no mundo,
escrevendo uma história de

gran-des transformações, esta música deus aos jovens
mudanças extraordinárias, tanto no comportamento, como

"
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•SantaCatarina,noSêculo20 •
Enéas Athanázio

Terminei de ler o livrão "Santa Catarina no Século

XX", coletânea de ensaios de autoria de Sílvio Coelho

dos Santos (Organizador), Paulo Fernando Lago,
Carlos Humberto Corrêa, Alcides Abreu e Hoyêdo
Nunes Lins, publicado em co-edição pelas Editoras

da UFSCjUNIVALIjFCC Edições - 1999). O livro

é uma espécie de balanço do Estado no Século XX,

enriquecido por copiosa memória fotográfica.
A primeira impressão que a obra me deixou, no

conjunto, foi a de nossa pequenez. Tudo aqui é

acanhado, miúdo, de reduzida expressão. Por mais
enfáticas que sejam as loas ao Estado, nada nele se

destaca, avulta, aparece. Não temos um homem

público de real projeção nacional, um jurista de

perceba uma piora de seu estilo em comparação com

textos anteriores de sua autoria. Ele me pareceu algo
I

descuidado na repetição desnecessária dos advérbios

em mente e no uso do verbo vivenciar, palavra que
acho feia e que não diz mais que viver. Por outro

lado, faz algumas formações deselegantes e que

poderiam ser evitadas, como "vivenciar nossas

experiências de vida" (pág. 7), "afetamento de

dezenas"(pág.9) e "impondo que (pág. 26), entre
outras.

Quanto ao conteúdo, aborda os fatos marcantes

que, a seu juízo, teriam conduzido o Estado à

modernidade," no correr do Século, destacando a

coris tru ção de ferrovia ligando Porto União a

primeira linha, um .poeta,' escritor ou 'artista 'MarceLino Ramos e a da ponte, Hercílio Luz como os

reconhecido no país, um
I

economista,' cientista, . mais importantes. Com relação-ãferrovia.tnada posso

profissional ou técnico que sem imponha ao-Brasil objetar, embora tenha minhas dúvidas quanto à ponte.
inteiro. Tudo é local, às vezes regional, fruto muito Sua construção, ligando a ilha ao continente, pouco
mais do ufanismo que da realidade; É verdade .que

.

'ou nada influiu: na vida'do Estado como um todo.

temos indústrias de porte, algum' turisin? e .eventuais·
'

O ensaísta destaca ,a
- circulação do, primeiro trem,

desportistas que se destacam, mas são epis�dios', ern 1910, 4s cbnse9üêntjas,da enrregadasterras à

isolados, esporádicos, e que não chegam a alterar o margem da ferrovia ao grupo Farquardt, o surgimento
marasmo dominante. dos "monges" e o Contestado. Destaca também 'as

A segunda impressão nítida que me ficou foi a de duas outras ferrovias do Estado, a "bandeira" liderado

que Santa Catarina até hoje não se integrou, por Adolfo Konder ao Oeste, em 1-929, a passagem
continuando a velha divisão em regiões estanques, da Coluna Prestes, a Revolução de' 1930 e o Território
com as costas voltadas umas para as outras e P1ant�do do Iguaçu, bem como outros episódios decisivos e

ainda as três capitais. Fico com a sensação de, que seus reflexos nó desenvolvimento catarinense.

somos ó mais desintegrado e Estado d� federação. O ensaio atinge s objetos e fornece uma visão dos

O primeiro ensaio do livro-é o de, Sílvio Coelho fatos que, segundo o autor, fizeram' chegàr a

dos Santos, a meu ver o melhor de 'todos, _einbóra' se modernidade a Santa Catarina.

'. "( ...

'-<' "'
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METf1S EXPEDIENTE
'. O SEU JOflNflL

"

Jornalismo: Elizabeth ThoméGerentes: Marlene T. Lourenço
Altair F. Avosani ..

Gustavo Arruda
."

Ilustração: Marcos CruzDiagramação: Joseane A. Schmitt

Distribuição: Olindino Lourenço Filho
-

Rua Pedro Debórtoli, 277 - Gaspar/Se. e-mail: jornalmeta@terra.com.br. Fone: 332-1620

Ref're5c,o
Por Gustavo Arruda

Fone: 332-1333

Conduta
Fred Ulrich será o coordenador da campanha

de Luís Fernando Poli (PFL) a prefeitura de Gaspar.
Fred, em visita ao Fórum gasparense, estacionou

seu veículo no sentido contrário, ou seja, na contra

mão. Se ele dirigir a campanha de Poli da mesma

forma com que conduz seu' automóvel, pode
comprometer a eleição com algumas barbeiragens.

Em campanha
o. c.D.I.. Vovó Leonida promoveu no último

sábado. a' tradicional feijoada. Prestígio não faltou,
.. principalmente dos candidatos .que já entraram em

, -cimpanha. Úm deles, por�nâo gostar do prato,

preferiu comer apenas laranjas. Mesmo assim foi

prestigiar.

Coligação .

. A coligação Frente Popular (PT jpPS) pode ir

de água abaixo. Tudo por um problema de

interpretação dos filiados dos partidos, que no

momento de registro dos candidatos, esqueceram
de es-pecificar a formação da coligação. Ainda há

tempo para contornar o problema..

Indefinição
Candidatos petebistas que buscam concorrer ao

Legislativo estão impacientes, pois, vêem a

oportunidade escapando entre os dedos. Ao que
tudo indica, a Executiva estadual do PTB, de

- Roberto Zimmermann e Cia., deve acabar com o
-

sonho da reeleição de Andreone Cordeiro,
'provocando a homologaçãà da chapa de Dario

Beduschi para prefeitura de Gaspar.

No papel
Caso Dario saia mesmo candidato ao' Executivo,

sua campanha deve ficar somente no papel, se

resumindo, apenas, em alguns' cartazes e santinhos.

Isso acontecendo, se confirma a intenção verdadeira
. de Dario: derrubar o atual prefeito em exercício.

Ele contraria dizendo que está em campanha,
participando de reuniões e festas.

Discurso -

O candidato a prefeito, Adilson:; Schmitt
(pMDB),·.vem colocando em seudiscursô.a palavra
"renovação". Por ser o candidato a prefeito mais

jovem em Gaspar, Schmitt busca atrair i simpatia
da [uventade visando ampliar seu eleito�_ado.

,

•

<'.

Sucesso!
O VllFestival de Inverno tem sido um sucesso

com recorde d� público: Sexta-feira, nõ� show de

rock, cerca de duas mil pessoas estiveram presentes.
Isso mostrá' que Gaspar prestigia quando a opção
cai no gqsto popular. -. -.

Comércio
-Corn o processo político, críticos estão

vendendo literalmente suas opiniões. Depois se

dizem coerentes, donos da verdade.
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PTB: abalado pelas· Projeto busca invesUmento
.

intrigas políticas· para o esporte gasparense
facção de Andreone: Erbênia,

-

representante feminina, e Teodoro

Melato, morador do Barracão.
- ParaMauri Tomson (PTB) será difícil

reverter a situação, hoje a favor da

candidatura de Dario para prefeito de

Gaspar. "O nome de Andreone teria

muito mais' força, mas pela
intransigência de uma única pessoa,
colocaremos tudo a perder", aponta

<,

Tomson, se manifestando contra a

atitudee insistência de Dario emmanter

seu nome como candidato ao Executivo.
.

-

Petebistas vivem um momento

delicado, cheio de

movimentações que podem
alterar o rumo do partido, e,

talvez; da eleição. De um

lado Dario; de outro,
Andreone. Duas facções
brigando pela vaga de .

participar do processo
eleitoral. Contrariando, articuladores

petebistas do lado de Dario afirmamque
ele, hoje, se coloca com as mesmas

chances que teria Andreone. A
justificativa utilizada é de que Dario, em
sua experiência como candidato a

prefeito, articulador políticore chefe de

gabinete tenha conquistado popularidade
suficiente pflra concorrer ao Executivo.

Ontem, terça-feira, membros do PTB
foram à Florianópolis tentar, aquilo que
seria a última oportunidade, virar a mesa
e convencer' a 'executiva estadual do

partido em lançar Andreone e Zuza como
candidatos na chapa em Gaspar, assim
como os vereadores da mesma chapa.

G.ARRUDA

Após as declarações públicas do

-atual presidente da comissão provisória
do diretório do Partido Trabalhista

Brasileiro (P,!B), Dario Beduschi,
envolvendo o prefeito em exercício

Anndreone Cordeiro, a situação dentro
do partido andou delicada. E .continua
assim.

O prazo para o registro das

candidaturas, junto ao Cartório

Eleitoral, venceu. Entre intrigas e

discussões pelos bastidores foram

registradas duas chapas petebistas. Uma
encabeçada por Dario Beduschi,
candidato a prefeito, tendo como vice

Agostinho Delabeneta. A out�a
composta por Andreone e Carlos Eurico

Fontes, prefeito e vice respectivamente.
Quanto as nominatas para vereadores,
a chapa de Andreone está definida,
embora sem a certeza de que seja
homologada. Na chapa de Dario, nove
candidatos disputam a eleição, e com

maiores chances de que prevaleça e

dispute a eleição. Dois dos candidatos
da. chapa de Dario foram atraídos da

afim

Independepte dá chapa e dos
candidatos a serem homologados no

PTB '.o diretório caminha para o seu fim.
Membros e simpatizantes do partido,
desmotivados com a candidatura de

Dario, já anunciaram a possibilidade dê'
se desfiliarem, e em imediato. Caso se

confirme isto, as mesmas pessoas
deverão tomar um só direcionamento,
todos apoiando uma segunda chapa, e

deixando o PTB "a Deus dará".

Dario é candidato, enquanto Andreone alimenta esperanças
'

Deputado Vicente Caropreso,Ministro Paulo Renato e Mário Pera

A solicitação da inclusão
do projeto esportivo no

orçamento da União poderá
liberar verbas' do Governo
Federal para Gaspar.

ELlZABETH THOMÉ

Através de uma pesquisa qualitativa
realizada no ano de 1999, identificou
se em 50% dos entrevistados

gasparensesa necessidade de opções de
lazer, tanto de dia quanto à noite. Com.
o intuito de encontrar soluções para o

problema e imbuído na idéia de um

programa esportivó, o engenheiro
Carlos Henrique Albrecht elaborou o

projeto de um Centro de Treinamento e

Prática Esportiva na cidàde. Com um

custo de R$1,3 milhão o complexo
esportivo teria pista de atletismo, centro
de lazer, quadras polivalentes e várias
outras modalidades esportivas. Uma das
alternativas para a construção do Centro

Posto de Venda de Passagem
Rodoviária

'em Blumenau de nossa Empresa
Verde Vale Turismo

Rua Presidente Getúlio Vargas 232,
Edif. Flórida, Rua da RBS TV

Fone: OXX 47 326 6179
- .'

de Treinamento é o bairro Margem
Esquerda-que além de acesso fácil conta

terrenos disponíveis. O projeto for

entregue pelo engenheiroAlbrecht e pelo
vereador Mário Pêra, ao Ministro da

.Educação, Paulo Renato, com o pedido
de inclusão no ot�amento da União,
através do Deputado Federal, Vicente

Caropreso. Questionado a respeito da

utilização do Ginásio João dos Santos,
Pera, considera a opção viável desde qu�
haja espaço para tal.

Ginásio de esportes nos bairros
Além do pedido de liberação de

recursos para construção do Centro

Esportivo, o vereador Mário Pêra,
entregou também, um p�dido oficial para .

. construção de quatro ginásios de esportes
para os bairros Bela Vista, Barracão,
Margem Esquerda e Santa Teresinha.

Pêra acredita que independente de quem

vença as eleições os projetos poderão
auxiliar o governomunicipal da próxima
administração.
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As filas conHnnam:Agênciasbancárias têm prazo
G. Arruda

Política Agrícola
. A agricultura brasileira precisa é

de soluções permanentes e não

.emergenciais, que apenas contornam

crises a cada safra, a cada ano. A

agropecuária "necessita mesmo é de

uma nova política agrícola, que

assegure condições mínimas de

estabilidade. O produtor deseja conti-
.

nuar produzindo e gerando ocupação,
emprego, renda e divisas para susten

tar o desenvolvimento socioeconô

mico. Todavia, para isso, é necessário

que ele tenha renda líquida
satisfatória. e tranquilidade para que

possa tocar seu empreendimento rural
com ânimo e determinação. Só uma

política agrícola. consistente,
duradoura e que garanta lucratividade

poderá viabil izar a economia e

propi�iar bem estar a todos.

Crescimento Industrial
O deputado federal Edinho Bez

(SC) parabenizou os empresários da

região Sul do país, pelo fato da

atividade industrial ter registrado
3,4% de expansão em março, em

relação ao mesmo período do ano, .

anterior e os resultados acumulados
do ano e elos últimos doze meses

-

\

atingiram taxa de 7,2% e 4,2%,
respectivamente. "As nossas

empresas estão crescendo, gerando
. novos empregos, ajudando o Brasil a
ser um país melhor para o seu povo",
disse Edinho.

ELlZABETH THOMÉ

Sancionada no mês de maio, a lei
municipal que prevê um tempo
máximo de atendimentos' de quinze
minutos, no setor de caixas das

agências bancárias, está em ritmo de

adequação. Os estabelecimentos

bancários que ainda não fazem uso do

sistema de atendimento com "senha"
ficam obrigados, conforme a lei, a

. fazê-lo em trinta dias, contados a partir
da publicação da lei, lembrando que,
também de acordo com a lei, as

agências bancárias não poderão cobrar
qualquer importância pelo fome
cimento obrigatório de senhas de
atendimento. O usuário que não for
'. \

atendido no prazo de quinze minutos

poderá efetuar sua denúncia junto ao

Setor de Tributação da Prefeitura. A
usuária, Girlane Crespi, afirmou que

. já ficou mais de duas hor-as na fila. de
uma agência bancária. "Acho que essa
lei é ótima. Com certeza vou denun

ciar", comentou. �

O assistente de gerente geral da
Caixa Econômica, Valdeci de Olivei
ra, explicou que a agência conta com
atendimentos nas lotéricas, que �ão

Agências deverão se adequar ao prazo de 15 minutos

uma extensão do banco: Além das
contas de água, luz e telefone, os

usuários podem efetuar saques de

poupança e conta corrente no limite
de R$200. "Inclusive saque de Fundo
de Garantia até R$1.000 pode ser feito
nas lotéricas", esclareceu. Os aposen
tados também podem sacar suas

aposentadorias através do Caixa

Eletrônico, na própria agência, sem
enfrentar filas, com total segurança.

�

De acordo com Valdeci um "dos

grandes problemas das filas é a

rejeição que 'os usuários têm à

tecnologia. "Mesmo com funcionários
orientando as pessoas se sentem

inseguras", observou. Contando ses

senta dias a-partir da data de publica
ção da lei as agências terão até o dia
02 de setembro para se adequar à lei
que prevê o prazo de quinze minutos

para atendimentos nos caixas e até 03
de agosto para passar a atender em
sistema de senhas.

/

Intercâmbio leva jovens ao exterior
Especulações
Os servidores brasileiros não têm

tempo para organizar suas contas.Por
mais que se economize e que se tente

administrar melhor os valores

percebidos por nossos funcionários

públicos não há dinheiro que seja
suficiente. 6 açúcar subiu 82%. Para

junho, um aumento das tarifas dos

telefones residenciais convencionais;
mais de 11% entre a assinatura básica
e serviços. Para julho, uma promessa
de-aumento dos combustíveis, os'

postos poderão aumentar a gasolina
em até 25% em todo o país. E os

funcionários públicos estão sem

aumento de salário há mais de 5 anos ..

afirmou. Para este ano foram
oferecidas mais de quatrocentas
vagas, vindas principalmente de

países daEuropa. Vários catarinenses
já participaram do programa, consi
derando o mesmo um investimento
com retomo garantido, pois alguns
continuam nas empresas até hoje e

outros já foram efetivados. O

programa se toma especial porque
proporciona ao estudante um

crescimento pessoal pela experiência
de vida em outro país e também

profissional com um incremento no

currículo.

da língua para o país de origem são

outros itens considerados relevantes.
De acordo com Ricardo Duarte Pi

menta, agente de viagens' da CI

(Central de Intercâmbio) o ideal é que
o candidato esteja-cursando o quarto,
ou quinto semestre na Universidade,
o que facilitará o período de estudo
no exterior. Segundo Pimenta os está
gios remunerados rio exterior são reali
zados em empresas e universidades de
sessenta países e duram de dois a

quatromeses. '''As áreas técnicas como
engenharia, arquitetura e ciências da -

computação são as mais procuradas",_'

ELlZABETH THOMÉ

Voltado para estudantes univer
sitários, o programa de estágios
remunerados Iaeste, órgão consul
tivo da Unesco, já enviou mais de
4.000 estudantes brasileiros ao

exterior, para diversos países. Após
a inscrição o processo seletivo é

efetuado através de pontuação. O
candidato brasileiro oferecendo

- ofertas de estágios e alojamentos aqui
no Brasil terá mais chances,
acumulando pontos. Além disso,_
experiência prática e conhecimento
t .

-� 332-0/60Sl'4 'h.
.

.

' �. 332-/0607rleS� 332-0512
Orgulhosamentegasparense!
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Hospital precisa demaisummédico no plantª9
Com apenas um médico plantonista os pacientes
sofrem com as filas no Pronto Socorro do HNSPS.

ELlZABETH THOMÉ

Com o acréscimo de ocorrências,
especialmente nos finais de semana, os

usuários do Pronto Atendimento do

Hospital Nossa Senhora do Perpétuo
Socorro, têm passado por longas horas,
de espera. No último sábado à noite em

virtude de uma grave ocorrência o

Pronto'Socorro ficou sem atender os

pacientes por duas horas. Com apenas
um médico de plantão e em sala de

cirurgia não havia outro que pudesse
substitui-lo. No domingo à noite o

médico plantonista precisou
acompanhar uma paciente, em estado

grave, até Blumenau e novamente o

Pronto Socorro ficou sem médico.
Foràm quase cinco horas de espera.
Muitas pessoas que não passavam bem
acabaram se dirigindo para hospitais de
Blumenau. Uma pessoa que estava

aguardando desde as'19:00h foi atendida
somente, por volta da meia noite.

Segundo informações do presidente do
Conselho Administrativo do hospital,
Dr.Ricardo Freitas, o custo de um

plantão é de R$26 mil e o hospital não
tem condições de manter mais um

plantonista ..A prefeitura repassa uma

verba de R$17mil mensais para manter
o serviço médico com o objetivo de

suprir o atendimento noturno e de finais
de semana, quando qs Postos de Saúde
estão fechados. De acordo com

Dr.Freitas quando uma emergência vai

para a sala de cirurgia deve ser chamado
um cirurgião e o plantonista continua
no Pronto Atendimento. Já no caso de

Dr. Freitas: "devem aguardar"
,

Caso Rural Fortes continua sem solução
ELlZABETH THOMÉ

o caso da empresa, Rural Fortes que
prestava serviços para a Petrobrás, nos
serviços de implantação do Gasoduto
Brasil Bolívia� e que supostamente teria
dado um desfalque de mais de R$600
mil em Gaspar, continua sem solução.
Empresários que foram lesados em

valores de até R$98 mil esperam por
uma definição. De acordo com Arthur

Franham, sócio-proprietário do Auto
Posto Gasparzão, foi solicitada urna
liminar de arresto, ou seja, apreensão de

valores que a Rural Fortes teria a receber"
na Petrobrás, entretanto, até omomento
não houve nenhuma resposta. Segundo
Franham a Petrobrás não tem se mani
festado sobre o caso. Anteriormente a

Petrobrás já se manifestou afirmando

que não teria responsabilidade sobre

sub-contratações ou sub-fornecedores e

que estava esperando por um parecer
jurídico da empresa. O delegado de
Polícia, Augusto Beduschi Neto, ainda
continua tomando os depoimentos.
"Enquanto houver denúncias estarei
ouvindo às vítimas", concluiu.

Insatisfação e desistências nas longas horas de espera
acompanhar a remoção de um paciente Brandão, diretor clínico do hospital, en
é tarefa do plantonista que não pode tretanto, não conseguimos co!).tat?
deixá-lo. "Neste caso, especificamente, Gladis acrescentou que os gastos com

existe sempre algum médico de sobrea- honorários médicos no plantão chegam
viso e deve ser chamado somente no aR$26mil. "Os médicos são registrados
caso de uma nova emergência grave. e recebem R$22,80' a hora. 9 SUS
Isto não acontecendo os pacientes que repassa R$3,59 por consulta", comen
estão na sala de espera do Pronto tou. Uma das dificuldades apontadas por
Socorro devem ficar aguardando até que Gladis diz respeito à necessidade da

o médico volte", explicou. contratação de um pediatra para o

A administradora doHospital Gladis plantão. "A maior demanda acontece

da Silva Hostins afirmou na tarde de entre as 19:00h e 7:00h da manhã".

segunda-feira que não. tinha conhe- Contudo deixou claro que o hospital não
cimento dos fatoscitados acima e que a tem condições financeiras e que

pessoa indicada para prestar esclare- precisaria de' repasse do governo
cimentos seria o Dr. Luís Cláudio Góes municipal o que ainda não foi acertado.

Contratado médico

para postos .do interior
A secretáriaMunicipal de Saúde e

Assi stênc ia Social acertou a

contratação do clínico geral, Geraldo
João Baldin, que a partir desta semana
começa a prestar atendimentomédico
nos postos de saúde das localidades
de Gaspar Alto, Lagoa e Alto

Gasparinho .. COm a contratação fica
normalizado o atendimento médico
nestes postos que estavam quase dois

meses sem clínico geral, por falta de

profissional. que aceitasse prestar
serviço nestas localidades. O médico
Geraldo Baldin dará plantãomédico no
Gaspar alto às terças-feiras a partir das
10:00h. Nomesmo dia atende no Posto
de Saúde do bairro Lagoa, ne horário
das 13:00h. Sextas-feiras o

atendimento será no Posto de Saúde

Gaspar Alto, a partirdas lO:OOh.

rCabeleireiros ,
Rua São José, 3000 - éentro - Gaspar

De fronte '8' loja Zomer
Fone: 9979-7010
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Janeiro-OO
Fevereiro-OO

Março-OO
Abril-OO
Maio-OO
Junho-OO
ACUMNOANO
NO SEMESTRE
l2'MESES

ECONOMIA

INDICES DE INFLAÇÃO
INDÍCENACIONAL DE PREÇO AO

CONSUMIDOR INPC-lBGE

Janeiro-OO
Fevereiro-OO

Março-OO
Abril-OO
Maio-OO
Junho-OO
ACUMNOANO
NO SEMESTRE
12 MESES

Janeiro-Oê

INDÍCE DE PREÇO AO CONSUMIDOR
IPC-SPFIPE

Janeiro-OO
Fevereiro-OO

Março-OO
Abril-OO
Maio-OO
Junho-OO

ACUMNOANO
NO SEMESTRE
12 MESES

Arroz irrisado LFT1 - SC 60 Kz

12,50 12,00
'

11,70
036 033 031

12,97 12,50 12,00
27,5 26,00 25,00
4009 3850 3764

. Cesta de alimentos registra pequena oscilação
Oscilação de 0,30%
na cesta mínima de

alimentos em Gaspar
,

- Os dados levantados nos primeiros
dias de julho, mostraram elevação nos

preços dos produtos que compõem a

cesta de alimentos. Foi verificado que,
as oscilações nos preços praticados
pelos supermercados, contribuíram para
elevar o custo da cesta. Essa análise está

relacionada aos preços de julho,
comparados aos praticados nó mês de

junho. As maiores oscilações foram

registradas nos seguintes produtos:
Tomate -33%; Macarrão -31%; Óleo de

Soja -26%; Açúcar +13%; Leite tipo
"C" 24% e Pão de Mistura 11%. Os
reajustes, acima, podem representar
aumento real do preço ou a substituição
do produto por similar de menor ou

maior preço disponível ao consumidor.
O valor da cesta em junho era de R$
63,39, passando a valer em julho R$
63,58. O comprometimento em relação

ao salário- mínimo passou' de 41,98%
para 42,10%. Os estabelecimentos

consultados, registram diferenças nos

preços unitários de até 8,87%. O
consumidor deve estar atento e procurar
o estabelecimento, cujo, o conjunto de

alimentos perfazer a menor soma.

Estimando futuras oscilações, sobre os

registros obtidos no primeiro semestre

2,40%, entende-se que a inflação desse

ano, poderá chegar a casa 4,64%. O

comportamento dos preços, revela ao

consumidor desaceleração no ,consumo,
com aumento real dos preços.

Isentos de IR, tributados no CPF
Os contribuintes pessoa física,

inclusive os isentos de pagar o Imposto
de Renda, que recebem até R$ 900,00
mensais, que não declararam

rendimentos à Secretaria da Receita

Federal, nos anos-base 98 e 99 terão

seus Cadastros de Pessoas Físicas

(CPFs) cancelados a partir do dia IOde

agosto próximo. A decisão partiu do

governo, e foi divulgada junto às
, alterações que estão sendo introduzidas
no CPF. Uma das alterações

,

. introduzidas pela Receita Federal na
sistemática do CPF refere-se ao

fornecimento do documento.
Também a partir de 1 de agosto, o

órgão não mais emitirá novos CPFs,
função que, será transferida

integralmente para o Banco do Brasil,
Caixa Econômica Federal e agências
dos Correios, que poderão cobrar até R$
4,50 pelo trabalho. No entanto, aReceita

coordenará todo o trabalho, repassando
as informações necessárias sobre o

contribuinte a fim de barrar qualquer
possibilidade de falsificação do CPF.

Hoje há contribuintes com até cinco
.

CPFs. As pessoas que tiverem seus

registros cancelados terão muitas
dificuldades se não regularizarem sua

situação, o que será permitido. Todos
que tiverem seu registro cancelado terão
alguns constrangimentos, porque hoje
diversas atividades realizadas como

cidadão exigem a apresentação de um

CPF regular, como por exemplo,
abertura e movimentação de contas

bancárias, obtenção de crédito no

comércio e outras coisas mais. Com o

cancelamentodo CPF esses atos poderão'
não se realizar. Mas a Receita está dando'
uma segunda chance aos contribuintes
faltosos. No caso dos isentos, eles
poderão regularizar sua situação no

período que vai de 1 de agosto até 30 de
novembro. Os' demais, que pagam IR

ainda tem até o fmal de julho para quitar
.seus débitos e assim evitar o

c�ncelamento do CPF. Para estes

últimos, a Receita não fixou nenhum

prazo. Além das medidas já
mencionadas, também a partir de I de

agosto, qualquer pessoa, empresa ou

estabelecimento comercial poderá
consultar o CPF de seus clientes 'para
checar informações a respeito de sua

conduta com o fisco. Nesta data, a

Receita estará autorizando a realização
de consulta pública sobre a situação
cadastral da pessoa física no Cadastro
de Pessoas Físicas através da internet e
de um telefone criado para esse fim.

Pela internet, as informações podem
ser obtidas no site

www.receita.fazenda.gov.br e pelo
telefone 0300.78.0300.

Fevereiro-OO

Março-OO
Abril-OO
Maio-OO
Junho-Oü
EVOL% NO ANO

EVOL%NO
SEMESTRE
EVOL% 12 MESES

0/07/07/00

VAR%MENSAL 0,30%
COMPR. DO S.M 4211%

Remédios mais

caros parao
consumidor
Ninguém- e-sperava um novo

aumento nos preços dos remédios para
estemês. Contudo a notícia ruim chegou
rápido, desde 1"julho vigorou o reajuste
médio de 7,3%, aplicado à listá dos

produtos mais consumidos � necessários
do público. Como a CPI dos medica
mentos não encontrou culpados para os

abusos praticados anteriormente, as

indústrias de medicamentos restabe-
leceram as velhas práticas. Apesar do
plano real em sua existência registrar
uma inflação de 80%, o preço dos
remédios subiu acima de 118,4%.'
Conforme estudos -realizados, cerca de
300 remédios mais consumidos no País,
subiram mais do que média geral. As
indústrias de medicamentos, argumen
tam quemantém estabilizados os preços
de medicamentos de uso contínuo,
consumidos principalmente' por
aposentados que ganham até um salário
mínimo. Verifica-se porém, que os

medicamentos novos, lançados no

mercado há menos de dois anos,

sofreram reajuste médio de 206%.
O faturamento da indústria farma

cêutica no País dobrou, enquanto a

quantidade de medicamentos vendidos
cresceu apenas 12%.' Considera-se o se

tormais lucrativo no País, commargens
de lucros de

.

até 45.%. Explorar os

doentes no Brasil, tomou-se uma opção
muito rentável para as multinacionais
farmacêuticas.O poder de compra dos
assalariados caiu 8% durante o plano
real, é o que mostra vários estudos e

pesquisas divulgadas freqüentemente. A
justificativa da indústria farmacêutica

para o reajuste em vigor é o aumento
no preçodos insumos importados.
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Segundo a legislação brasileira "é toda pessoa
capaz, que pratica atos de comércio como profissão
habitual". O comerciante presta relevantes serviços
à comunidade, desde que é ele quem procura
mercado para a. produção e concentra as merca

dorias nos pontos onde se tornem realmente úteis,
para melhor distribuição entre-os consumidores.

Entretanto, a profissão de comerciànte já foi muito
desprezível na RomaAntiga, em que' só era exercida
por estrangeiros, e ainda em nossos dias é despre
zada por muitos que, indevidamente, a consideram
parasitária. Escreve Boninsegn: "O vulgo ignora o

papel relevante que o comércio exerce no, fenômeno
econômico, vendo, no comerciante, apenas o homem
que tem din�eiro com que compramercadorias no

intuito ardiloso e até doloso de revendê-las aumen
tada de uma certa porcentagem. Para amaioria do
povo, portanto, o comerciante é considerado

.

intermediário inútil e elemento parasitário, que vive
.

às custas do consumidor. Tal idéia está de talmodo
fixa no espírito popular, que só se pensa em

substituir tal sistema, pondo, em relação direta, o
produtor e o consumidor. Mas ninguém se lembra
de perguntar se tal coísa.é possível, quais seriam os

obstáculos por vencer e as conseqüências que disso
adviriam. Não se percebe que a operação destinada
a pôr as mercadorias diretamente à disposição dos
consumidores não é tão simples como se supõe".
No Brasil, "podem comerciar": a) todas as pessoas
que, na conformidade das leis do País, se acharem

na livre admínístração de suas pessoas e bens, e não
forem expressamente proibidas pelo Código
Comercial; b) os menores legitimamente
emancipados. "São proibidos de comerciar": a) os
presidentes e governadores do Estado; b)
magistrados e funcionários da Fazenda, dentro dos
distritos em que exercerem suas funções; c) os

falidos, enquanto não forem legalmente reabilitados;
d) os corretores e agentes de leilões; é) os cônsules
em geral (exceto nos casos em que a lei lhes permite
amercancia); O o capitão de navio que navegar em
parceria a carga (salvo convenção em contrário);
g) os médicos na exploração de indústria ou

comércio de farmácia, simultaneamente com o
.

exercício de sua profissão.
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Disfarcepara espinhas
s espinhas são típicas de adolescentes.
Pode aparecer em adultos vez ou

. outra, mas é menos comum. Não é
normal uma garota de 13 anosmuito

maquiada. Por isso, devemos usar

corretivos na cor da pele, de modo

que fique o mais natural possível.
Conseguimos, geralmente, melhorar as espinhas em

30% ou 40% . Podemos fazer a correção pontual, espinha
por espinha, com um corretivo no tom da sua pele. Depois
de aplicar o produto, bata com os dedos para que ele

penetre nos poros. Se houverem muitas espinhas, não é
bom usar muito corretivo. O certo é aplicar uma fina
camada de base líquida e depois fazer a correção ponto
a ponto.

Depois de corrigir todas as espinhas, você pode passar
um blush para trazer aquela cor saudável de volta, já que
você usou uma base. Nos cílios, um rímel marrom para
ficar bem natural. Um gloss transparente nos lábios
finalizam a maquiagem. Se houver necessidade, passe um
pó para uniformizar qualquer excesso de corretivo que
tenha ficado.

ESPIRITISMO

)�� �__�.��é�TJ�R.��
_
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Maquiagemparapele morena

pele negra temmenos contraste, por
isso podemos abusarmais das cores,
principalmente a noite. Mas é bom
lembrar que cores claras não ficam

. bem. Antes de começar a maquia
I.iirii�='_..iii.=k

gem, use corretivo, se necessário,
mas não esqueça do rímel, que é indispensável.

Para dar uma cor saudável, use um blush acesso, com
um tom avermelhado por exemplo, nas maçãs do rosto.

Na pálpebra, use sombra preta. O contraste com a pele
negra fica ótimo. Aplique com um pincel por toda
pálpebra. Embaixo dos olhos você também vai aplicar a
sombra preta.

Depois, faça o contorno interno dos olhos com um

lápis, apenas na parte de baixo e cantos internos. Nos

lábios, aplique um batom vinho com os dedos para ficar
bem natural. Para finalizar, um pó bronzeante espalhado
pelo rosto fica lindo. A pele fica com um tom debronze.

Realce sua beleza loira

As loiras devem observar alguns detalhes

para que seu visual esteja condizente com

a cor de seus cabelos. Um dos detalhes
mais importantes, é que a raiz seja

sempre mais escura. As unhas vermelhas
são indispensáveis. O batom rosa, sem

contorno, traz" cor para o lábios e fica
bastante natt;tral. Se quiser, pode passar
um gloss para dar brilho. O rímel preto é

fundamental. Um blush nas bochechas e

um pouco na testa sem reabastecer o
pincel, traz um corado bonito de banho
de sol. Se quiser, você pode colocar cílios

postiços nos cantos dos olhos.

Conhecendo o Espiritismo
Semelhanças Físicas e Morais (continuação)

Nas crianças cujos corpos nasceram ligados, e

que têm certos órgãos comuns, há dois Espíritos,
. ou seja, duas almas, embora a su!,! semelhança faça
com que muitas vezes não nos pareçam mais do

que uma.

Não é uma regra que assegure que deva existir

simpatia entre os Espíritos que encarnem em

gêmeos. Espíritos maus podem querer lutar juntos
no teatro da vida.

Há histórias que contam de crianças que lutam
no ventre da mãe. Isso é para figurar que o seu ódio
era muito antigo, fazendo-o remontar à fase anterior
ao nascimento. Geralmente não se percebe bem as

imagens poéticas.
Um povo é uma grande família em que se

reúnem Espíritos simpáticos. A tendência a se

unirem que têm os membros dessas famílias, é a

origem da semelhança que determina o caráter

distintivo de cada povo. Ninguém poderia acreditar

que Espíritos bons e humanos procurarão um povo
duro e grosseiro. Os Espíritos simpatizam com as

coletividades, como simpatizam com os indivíduos.
Procuram o seu meio.

Pode acontecer que o homem conserve, em suas

novas existências, os traços
do caráter moral das exis
tências anteriores, mas ao

melhorar-se, ele se modi
fica. Sua posição social
também pode não ser a

mesma. E, assim, através
de .aperfeiçoarnento notá

vel, venha a muda com

pletamente.

Apresentação de Teatro
O VII Festival de Inverno de Gaspar estará

promovendo nesta quinta-feira, às 20:00h, no
Salão Cristo Rei a apresentação da peça teatral

"Qualquer semelhança é mera coincidência". O
evento faz parte do Festival Universitário de
Teatro .

Festival de-Dança
Ac.ontece na próxima sexta-feira, às 20:00h,

no Salão Cristo Rei, uma apresentação de Grupo
do Festival de Dança de Joinville. Às 21:00h
haverá dramatização musical.

Festa a Fantasia
No próximo sábado, dia 15 de julho, a partir

das 23:00h, o Festival de Inverno, estará

promovendo a tradicional Festa a Fantasia. O
evento será realizado no Ginásio João dos Santos
na Rua Itajaí.

Escola comemora aniversário
A Escola Básica Zenaide Schrnitt Costa estará

comemorando o se 15° aniversário. A festa
acontece no dia 13 de julho, às 19:30, nas
dependências da escola.

Vagas no Sine
O Siné de Gaspar está oferecendo as seguintes

vagas: .Auxiliar de Contabilidade; Balconista;
Carpinteiro; Cobrador; Confeiteiro; Cortador de
Tecidos; Costureira Auxiliar; Costureiras; Do
ceira; Doméstica para pemoite; Estilista; Padeiro;
Padeiro Auxiliar; Tecelão. Localizado no Gaseie,
o Sine atende de segunda a sexta-feira, no horário
das 8:45min às 11:00h e das 13:30 às 16:00h.

II FEINDO
A Escola Dolores Krauss classificou seis

trabalhos para II Feira Interdisciplinar que
acontecerá no dia 11 de agosto. Na pré-escalá
classificaram-se com os trabalhos "Toca das
Palavras" e "Conhecendo Gaspar": Mateus,
Bruna,Thaís, Francieli, Hanan e Rafaela. Na área
dematemática foram escolhidos Eloísa, Roberta,
Silvia, Thiago, Pricila e Jaqueline, com os

trabalhos: "A Evasão Escolar Durante a Greve
no Estado" e "Novos Moradores do Bairro

Figueira". Na área de ciências ficaram inscritos
Jonathan, Gabriela, Brian, Juliana, Tatiana e

Eduardo, cornos trabalhos: "Reciclando Isopor"
e "Os Insetos;'.

Futebol de areia
A associação da 2a idade do bar e cancha do

Dinho, do GasparMirim, estará promovendo, no
dia 15 de juma, às 16:OOh, a 2a partida de futebol
de areia dos associados do bar "Chega e Fica".
Os coordenadores são Dinho e Dário.

].-Prestes
-

\
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Por Gustavo Arruda

'"'njalmaRamos, vocalista da
Legião UrbanaDois

Ao mesmo tempo em que o rock nacional criava força, Djalrna Ramos, influenciado pelo movimento do rock
Brasília dos anos 80, iniciava no mundo da música tocando com a banda que ele próprio formou: a Anjos

Karicatos. Em 1'992 sua banda alcançou o segundolugar na edição nacional do Skol Garage Band, entre mais de
setecentas bandas. Embora ele não reconheça, seú público, na época, já assimilava as semelhanças física e vocal
do cantor com Renato Russo, líder da Legião Urbana. Por coincidência, em 1996, quando o país chorou a morte

(lo poeta Renato Russo, Anjos Karicatos vivia um período de transição. Surgia ali a oportunidade de pôr em
prática um projeto novo: montar uma banda cover da Legião Urbana paralela ao outro trabalho. A idéia foi
criando corpo e fazendo a cabeça de milhares de legionários, espalhados pelo país. Legião Urbana Dois e a

agência Crazy Poppy -assessora da banda - buscaram vencer os desafios de levar aos fãs de Renato Russo,
Marcelo Bonfá e Dado Villa-Lobos, a poesia, e transformar a cabeça de uma juventude. Momentos antes do
memorável show em terra gasparense, o carioca e vocalista da Legião Urbana Dois, Djalrna Ramos, deu a

.
seguinte entrevista ao Jornal Metas:

Metas _ A morte de Renato Russo deve ter

atraído os fãs para a Legião Urbana Dois.
Como é a relação existente entre a banda e os
Ias da Legião Urbana?
Sabemos que a Legião Urbana fazia poucos
shows, que possui. vários fãs e fiéis, e por isso
muitas pessoas não tiveram a oportunidade de
ver 'um =show deles. Na verdade estamos

preenchendo uma lacuna que ficou.

Metas _ Mas existe a proximidade com os Ias?
Temos o maior respeito e procuramos atender
todas as pessoas da melhor forma, afinal fazemos
nosso trabalho para e em função' deles. Fortalecer
a relação com os legionários é o que nos mantêm
VIVOS.

Metas _ Existe preconceito por se tratar de uma
banda cover?
Temos recebido muitas mensagens de carinho,
nada preconceituoso. Essa restrição, po� se tratar

de uma ·banda cover, existe realmente, ainda mais
em função de várias bandas realizarem este tipo
de trabalho. Infelizmente muitos não fazem com

a mesma responsabilidade que nós fazemos, o

que atrapalha, Em todo lugar existe quem se

aproveita das oportunidades, meio por acaso. Não
é o caso da Legião Urbana Dois. Quem sente

Legião 'Urbana gosta de sinceridade e emoção, e

somos sinceros a ponto de conseguir passar isto
para as pessoas. Por isso e pela energia
transmitida, em certos lugares, nos nossos shows,
as pessoas chegam a imaginar que estão vendo a

própria Legião Urbana.

Metas _.Vocês seriam a única 'banda cover

reconhecida pelos componentes da Legião
Urbana?

,

Isto são histórias. Não existe isso. Pessoas falam

que somos cover original, oficial. Não tem isso.
O que existe é você representar, fazer um show
buscando a perfeição e ser reconhecido pelo
público, e até mesmo por alguns membros da

Legião Urbana, que já chegaram a nos elogiar.
Então não há porquê inventar tantas histórias.

Metas _ Como foi tocar com Carlos Trilha?
No ano passado tocamos na Lupus Bier, em

Florianópolis, num tributo a Legião Urbana ao

lado do Carlos Trilha, que fez todos os discos
solos do Renato Russo. E também com Fred. Eles

elogiaram nosso trabalho, e isso é o que vale.

Metas _ Vocês tocam Legião Urbana por

profissionalismo, porquê o projeto deu certo ou ...

Não conseguiríamos fazer um show só por fazer. O
rock n'ro11 está no nosso sangue. Toda a energia do
rock nós transferimos nos shows. Muito mais nas

músicas da Legião Urbana, que trazem algo a mais.

Metas _ Com a morte do Renato Russo, a indústria
de consumo se aproveitou do momento ...

No caso da Legião Urbana acho que não aconteceu o

mesmo que ocorreu com a morte de Raul Seixas. Raul

quando morreu estava meio de lado, no entanto, houve
uma exploração após sua morte. Com a Legião não

poderíamos dizer que isto tenha ocorrido, pois a

Legião sempre esteve em evidência.

Metas _ A distância com a mídia é por se tratar de
uma banda cover?
Para a mídia não tem nada que ver em ser banda cover,
ser axé, sertanejo ou pagode. A mídia tem suas

exigências. Se você estiver disposto, tudo bem.

Metas _ E a Legião UrbanaDois se dispõe àmídia?
Acreditamos que não precisamos de mídia pesada, até
porquê a Legião Urbana deixou o terreno todo
preparado. A mídia que usamos-já é suficiente.

Metas _ Amaioria do público vê em você, o Renato,
principalmente em cima do palco. Esta semelhança
fisica é proposital?
Eu, particularmente, não acho tanta semelhança. Em
1984, quando a Legião Urbana começou, eu já usava

uns óculos parecidos como este e as pessoas
comentavam: "Você lembra o Renato Russo". Parecido
com o Renato eu não sou. Nem sou tão inteligente
quanto ele foi. Quem me dera.

Metas _ Mas você busca a identificação com Renato
Russo?
Eu não tenho essa preocupação. Na verdade o que
faço no palco são bem naturais. O estilo de dançar e

cantar busca passar a maior energia para as pessoas.

Metas _ A Legião Urbana possui um repertório
imenso de canções consagradas. Como é feita a

escolha das músicas para o shaw?
Montamos um show que segue um roteiro. As músicas
se encaixam. Esta é uma preocupação nossa, como de
mudar o repertório de vez em quando.

Metas _ E a Anjos Karicatos, seu trabalho paralelo?
Anjos Karicatos existe há quase dez anos. Em 1995

chegamos à final do Skol Garage Band (atual Skol
Rock), entre mais de setecentas e cinqüenta bandas
na disputa. Doze bandas gravaram um disco pela Sony

Contatopara shows - (43) 4225789
unuuuteqtaourbanacouer.com:br
"r :,1';

. ",.ww:w.crazypoppy.com.br

Music e nÓS estávamos lá. Anjos Karicatos é um

trabalho similar a Legião Urbana, não por acaso,
até porquê somos da mesma época, seguimos a

mesma ideologia. Existe semelhança no estilo
musical e na estrutura das letras.

Metas _ E como está o trabalho da Anjos
Karicatos?
Estamos em ponto de gravar o segundo disco. Por

enquanto o momento é de estudos e estúdios. Como
vamos lançar o disco, montar os shows e tal? Não
sabemos como vamos resolver este bom problema.
Metas _ Que linha seguirá o disco?
Nosso disco vai ficar no estilo ''Anos 80", com algo
dos "Anos 70". Não conseguimos absorver o

modernismo musical, a tecnologia que os músicos
estão aplicando.

Metas _ E pretendem?
Música é totalmente aberta. Na arte não há

restrições. Você deve obedecer aos sentimentos. Não

importa se você faz música com computadores ou

com apenas um pedaço de pau e tambor. Importa
é passar o que você deseja.

Metas _ Qual omaior show que vocês realizaram?
Foi aqui em Santa Catarina, inclusive. Mês passado,
na Festa Nacional do Pirihão, em Lages, fizemos
um show para mais de vinte.mil pessoas, abrindo o

show de Wilson Sideral e Barão Vermelho. Até o

momento foi o maior, e uma experiência bastante

importante. Dividir o palco, num mesmo dia, com
Barão Vermelho, nossos ídolos, é uma honra muito

grande.

Metas _ O rock nacional sobrevive ainda das
bandas dos anos 80. A que se deve isto? Faltam
bandas novas, renovação?
Nos anos 80 foi a explosão do rock nacional. Houve
na época uma exploração do movimento. A mesma

massificação que fizeram com a música sertaneja,
com o pagode. O fato importante é que, daqui
alguns anos, vai sobrar algo de bom. o' rock que
sobreviveu dos anos 80 foi o que realmente tinha

qualidade. Na verdade o rock hibernou um tempo,
agora que o público enjoou das coisas que tocam

nas rádios, voltaram a procurar o rock. Têm muitas
bandas novas boas, que vão do pop de Jota' Quest,
Wilson Sideral, ao rock de Raimundos e Charlie
Brown Júnior:

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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LUCIANA A. DE ANDRADE
1 ANO

-_ ...._---�--------'

,Quanta água
Há cerca de 1,260 bilhões de trilhões 4e
litros d'água envolvidos no ciclo de
chuvas (oceano, evaporação, chuva e

.oolta ao oceqnp_J_', . " ,
neta.

Cerca de "c/''dofglo6 opor
'ág�Cót.. o dela está

_oceaftiJ�"O que signifi
ser bebidapor c
apenas2%

ApenasO,3

e

formd ro orção tãopequena?
Além disso;há1,§% localizado nas

regiõespó ''''erca de 0,36% em

lençóis e s subterrâneos. O
restante é encontrado em nuvens,

plantas, animais e em nós mesmos, ou
você esqueceu que éfeito de 65% de

água?

CIRCULE OS ALIMENTOS DOCES E PINTE OS SALGA'DOS

DESTAQUE SOMENTE OS ALIMENTOS QUE COMEÇAM COM A LETRA
•

A
N

Confira os lançamentos:
.

• Mero Acaso
• Um Anjo nas Ruas '

• Destinos Cruzados
• Pânico no LagoFaça uma viagem a Aparecida do Norte

Saída dia 11.08/Retorno dia 13.08

Preço R$130,OO
R�a São José,_ 266 - Gaspar. Fone: 332-071�
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Fotos: lvandro Duarte

o VIIFestival de Inverno continua agitando a cidade.
Até o momentoforam várias as atrações quefizeram
a cabeça dagalera. No últimofinal de semana os

eventos bateram recorde depúblico. Confira alguns
flashes destafesta que segue até domingo:

b ndas agitaram
o

Duas a
átio

público, que
lotoU o p

do Alvorada

Legião
Urbana Dois
detonou'em

showmusical

o grupo Especial da Performance
Studio Dance, que se apresentou na

abertura do Festival de Inverno, retorna
nesta Quarta-feira da cidade de Santos/
SP, onde disputa o VIII Passo de Arte -

maior festival de street dance do Brasil.

Com a coreografia Navio Negreiro,
inspirada em poema de Castro Alves, as
bailarinas concorrem pela categoria
profissional.

Na foto, o vocalista do

Legião Urbana Dois,
Djalma Ramos, ao lado de

Sérgio Spengler do Raul's

Hotel, onde a banda ficou

hospedada em passagem
por Gaspar.

,.-sr

Foto: Divulgação

"Um dia da caça, outro do caçador".
Assim acaba de acontecer com a sempre divertida Clarice

Demmer da Silva (joto acima), que comemorou em sua

residência apassagem de seu aniversário que aconteceu no

dia 05/07. Habituada apregarpeças em amigos efamiliares,
os mesmos resolveram dar o troco. Nesta foto, Clarice acaba
de "roubar"um carrinho dePicolé napraia, deixando opobre
vendedor na mão. "Esbelta", Clarice encarna opersonagem e

conseguefaturar "um troquinbo".
Amigos e familiares homenageiam a aniversariante e

desejam votos de sucesso efelicidades. Parabéns!

+-

( ,
�
.';, ;:,�. � '>: .

- �
..

-

�
,"

,
' ,

HOTEl E CHURRISCARIA- 332-2252
. '.' \
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,.
. . mermann comemorou

ao lado dos

O pequeno Serglo �U1Z zím 10 aninho no último dia 08/07.

Pais Sérgio e Rosangela, seu
,

Parabens!

Edson e Adriana trocaram alirealizada na Capela São] '

(Ar�ças em ,celebração
al

ose raíaí) Apo . �

cas recebeu amigos e famili
. s cenmonia o

ares no Salão da Capela.

Vó Lúcia,
Parabéns pelos 80 anos de vida!
Foi simplesmente emocionante a comemoração que reuniu
familiares e amigos para abraçá-la com votos de felicidades

_.,.,.. ,.".,...,�''''
.

e muita, saúde.
-

.

Jener Reinert
trocou de idade
dia 08 de julho
(sábado).
AmigoS e

familiares
desejam
sucesso!

•••••••••••••••••••••••••••••••••••

C'9u/ió
.

�Chrâl11m
Moda Masculina - Feminina

Infantil - Tecidos
Bijouterias - Lingerie

Fone1Fax ·332-0803
_ .

•••••••••••••••••••••••••••••••••••

Francis Michel Pereira sempre presente nos .

agitos noturnos de Gaspar e região.

Fatos
Acontecimentos

Níver...

Parabéns especiais a sempre
charmosa Elândia (A.E. Gasparense)

que festejou na quinta-feira a

passagem de seu aniversário com seus

amigos.

Quem completou mais um ano de vida
. dia 05 de julho foi a sempre bonita
Sandra Regina G. deOliveira. Amigos e

familiares desejam prosperidade!
.

Filha do casal loão Manoel e Elisete
Maria Alves de Andrade, a pequena
Luciana completa seu primeiro ano

de vida hoje, dia 12/07. Familiares

desejam saúde e felicidades!

Congratulações a Tatiane de
Oliveira que troca de ídade no

próximo dia 14107.
_0_

Sandro Darlan Luchini estará
comemorando a passagem de seu

aniversário no próximo dia 18/(rv-.

Companheiros de curso da Cetelbras

desejam felicidades!

Felicidades a simpática Daiana Russi

que completa mais um ano de vida dia
16/07.

Esbanjando carisma Sirlene Mota

Tavares completamais um ano de

conquista no próximo dia 17 de julho.
Parabéns!

r-+---- Lanches ---1-1

Beira Rio

SALÃO DE BELEZA
Norma Cabeleireira

Corte de cabelo, Massagem Agora também com,
ai L' d I t nos Cílwscorpor , unpeza e pe e permanen e

• 35-0002
Rua Anfilóquio Nunes Pires, 5111 - Bela Vista fone.3 -
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Fatos
Acontecimentos

Nasceu no último dia 07 de julho
Marcela, a primogênita do simpático
casal Moema e Petrus. Parabéns!

Felicidades a

Mônica e Paulo
,

que se uniram
matrimOnialmente

dia 08/07, nd
Capela Belchior.

Sarah Beduschi tornou-se a mais

nova caloura do Curso de

Odontologia na UNOESC, de Joaçaba.
Familiares e amigos desejam sucesso

neste novo desafio.

Final de Semana...

Diversão e descontração fizeram

parte do "Chá-de-Panela" oferecido

por Maria Rita de Cássia Silva no

último dia 06/07 para suas amigas
em sua residência.

Quem agitou a noite de sexta-feira na

Rivage Danceteria foi Edgar
Zimmermann, que junto de amigos

curtiu o super evento.

. -

" ....... �>.;.. '"

'>

-

���harmO'sO' c�sal Bianca e MárciO' reaíízou seu

1 matn'mO'nial na última sexta-feira (07/07)
em

en ace - ,

t 1
missa celebrada na Igreja Matriz

SãO' p�drO' ApO's. O' 0',
realizada pO'r Frei GuidO' MO'acir Sche:dt. Os nOlVO'S

O'fereceram uma agradável recepçao em :u�
residência, onde apenas familiares � amlg�s

mnmos

estiveram presentes. FeliCldades.

Jocelene
Pereira e

Marlon Batista
trocaram

alianças no

último sábado
(08/07) na
Capela São

Francisco.
Felicidades!

As gatas Vanessa, Roberta, Andressa e

Jordana sempre presentes nas rodas
sociais da cidade de Gaspar. Um dos

"points" de curtição da turma no

_

último sábado foi a Paradise
Danceteria.

Douglas, Guto e Júnior marcaram
presença no Café Pinhão (Perequê)

no sábado, dia 08;07.

Lucimara e Wilson _ _,,_._.--L"-
sem (sã

João da Costaana sabado _ 08/Í ) casaram-se no úl'
. -

�

amigos e famili
07 na Capela São Seb ._

timo final de
ares foram rec' astiao. Em segu'd

comemo _ epclOnados no Salã
1 a,

ração ao acontec'
ao da Capela em

-

lmento. Parabéns!
Os simpáticas Ivanir e joelsío posam para-foto em

comemoração a seu casamento que aconteceu sábado na

Igreja Matriz de Gaspar. Felicidades!

Baile TeDÊ BARBARIDADE
/1� ,

vr
-

IYa compr1 de

DiskPizzas eMassas

Informações\
CANTINHO DO

GAÚCHO
Dia: 22/07/2000
Horas: 23:30
Local: Soe. Cruzeirinho

-

GASPAR/SC

Oferece:
Buffet completo
Rodízio de carnes

Buffet (kg)

R$ 4,00
R$ 6,00
R$ 7,00

'f

Fones: 332-0382/9973-6836
Com prof. Paulo�---------------------------------------�� --------�
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Provérbios&Citações
r-------- >

\\ "Sogra nunca deveria �e
charruir Esperança; pOIS

a

'lt' que\ esperança é a u tma

\ morre.
JJ (Anônimo)

"O que lagarta chama defim do
mundo, o homem chama de
borboleta}� (RichardBach}

"Não respeite �m homempelos
seus cabelos brancos, atémesmo

os canalhas envelhecem.
JJ

(Anônimo)
I

"Para o sapo nofundo da
fonte, o céu' tem o tamanho

da boca dopoço. JJ

L_ (SabedoriaAsiática)

"Casar é trocar a admiração
de

vários homens pela crítica de um

só. JJ (AudreyHepburn) .

r·---.....1?
I "Ob '

I staculos são coisa'S que a
pessoavêquandoUraos

I olhos do: 0'!ietivos. JJ

i (Anonzmo)

"Cura-se aferida de uma

espada, mas é incurável a

ferida de uma língua.
JJ

(Anônimo)

. "Tempo difícilesse e� que estamos
onde émaisfácflquebrar um átomo do
que umpreconceito. JJ

(AlbertEinstein)

"O sOrriso custa m��os
que a eletricidade e dd
muito mais luz. JJ

(Provérbio escocês)

A na-o quer ser criticado,"Se coce -

eis a solução: Não fa�a nada, ,r:ao
fale nada, não seja nada.

(Anônimo)

"Do materialismo ao

espiritualismo é uma simples
qúestão de esperar esgotarem-�e os

limites doprimeiro.
JJ (Raul Seixas)

"Mulheres e elejàntes
nunÇa esquecem JJ

(DorothyParkerj

d 'aemana
"Nossa sabe ort

.
. Ancta e

d nossa experzee
A

• vem
nossa experien�ta JJ

de nossas toltces.

(Sacha Guitr)')

"A vida é o que

acontece quando

\
estamOS fazendo

.

outrosplanos...
JJ

_
Uohn Lennon)
L------

"Agora sei a metade das
coisas quejulgava saber
quando tinha 18 anos. JJ

(PabloPica'Sso)

"Minhoca (f um
absurdo: não
tempénem
cabeça!"

(Anônimo)

':5'l!la amUdan .

Vocêdi .

ça que
eSl!la Ver nomundo JJ íu .1..

(1YlarJatma
Gandhi)

0upermercado
8,tanke
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CHANCESDEFELICIDADE INSTANTÂNEA
....•.................................................. �

1. Encher todos os vasos de sua casa comfloresfrescas.
2. Passear descalça nofinalde tarde e se deslumbrar com o

.

pôr-do-sol.
3. Comprar aquele chocolate que você
adora comer bem devagarzinho.
4. Entrar na sua lojapreferida, olhar
todas as novidades, dar-se um

presente e não se sentir culpada.
5. Colocar sua melhor roupa,
caprichar no cabelo e na

maquiagem e sair para' dar uma
volta - nem que seja-atéa esquina!
6.Arrumaragaveta defotografias.
É um alívio ver fotos antigas e

perceber como você está mais

bonita hoje.
7. Pôr aquela calça justérrima e notar

que ela está larga!
8. Pegar um monte de prospectos de viagens e

planejar suasprópriasférias.
9. Fazer uma aula de ginástica bem puxada e depois
usufruir a sensação deliciosa de dever cumprido.
10. Entrar debaixo de lençóis limpos, cheiros e bem

passados.
11. Tomarum banho com direito a óleos, cremes e sabonete

Os cangurus pulam porque
não sabem caminhar

Há pelo menos 69 diferentes

espécies de cangurus. Os bichos, que
se tornaram símbolo da Austrália,
só â:stem naturalmente lá e em

Pap ...la-Nova Guiné, ape�ar de terem

sido introduzidos na Nova

Zelândia, Grã-Bretanha e Havaí.

Todas as espécies possuem uma

coisa em comum, poderosas patas
.traseiras, as quais são usadas para
darem seus pulinhos, marca típica
do simpático saltador, que só é

imitado por uma espécie de roedor.

Essa forma de Iócomoção despende
menos energia do que o tradicional
andar em quatro patas dos

mamíferos, mas também desenvolve
menor velocidade. Esses marsupiais
não conseguem caminhar movendo
as pernas independentemente -

razão pela qual saltam - apenas o

fazem quando nadam. Por isso,
quando querem andar devagar, se

apol�m nas patas dianteiras

balançando-as juntamente com a
.

cauda para os lado, como um

pêndulo, enquanto empurram-se,
para frente com as patas traseiras.

importado.
12. Em vez deparar diante do espelho eficar chocando
seus defeitos, olhe-se com novos olhos. É hora de

começaragostardo seu tipo.Afinal, você é única.
13. Ir ao cinema ver umfilme bem romântico .

ou uma boa comédia.
14. Entrar numa _loja bem chique,
experimentar um vestido deslumbrante e .

depois dizerque não éexatamente o que
você estáprecisando.
15. Visitar sua avó querida ou a mãe
de alguma amiga quegoste muito de
você epedircolo. Nada como umpouco
de mimopara recobrar as energias.
16. Comprar pão quentinho emir
comendo- aospedacinhos.
17. Ler um bom livro deitada na rede

até o sono chegar.
18. Ir-ao cabeleireiro e fazer uma faxina

completa: cabelo, pé, mão e depilação. .

19. Colocar umamúsica bem animada e dançar, dançar,
dançar até espantar o baixo-astral

'

20: Ligarpara uma amiga querida, confessar que está se
sentindo meio por baixo e pedir que ela enumere suas

qualidades, sópara você se acalmar.
'---

Xales
Os xales são uma ótima opção
para este inverno. São bonitos,
charmosos e, muito versáteis,

são capazes de dar ouro visual a

qualquer roupa. O xale de lã, _

grande, quadrado e pesado vai

bem com tudo, seja sobreum

paletó ou por cima da_blusa.
Você pode dar algumas voltas

para ficar diferente. O xale de
.

pashmina, feito de uma macia

lã de cabra, é grande e

ret�ngular. Você pode usar

enrolado no pescoço ou

enrolado no CNpO, da frente

para trás. Fica muito charmoso.

Os xales com tecido fino, ficam
melhores no pescoço, c� um

ou dois nós. Você pode usá-los

como uma gargantilha também,
bem coladinho no pescoço. Há
também o lenço, que é outra

ótima opção. Dobre-o em forma
de triângulo e amarre no

pescoço. Pode ficar por dentro

oiI por fora da gola.

Administração e Planejamento

BALANCETE FINANCEIRO (TC-05)
RECEITA
RECEITA ORÇAMENTÉRIA DESPESA ORÇAMENTÁRIA (EMPENHADA)

Receitas Correntes
Receita Tributária

Receita Patrimonial

Receita Agropecuária
Transferências Correntes
Outras Receitas Correntes

- Total das Receitas Correntes:
Receitas de Capital

- Total das Receitas de Capital:

119.093,34
3.9351;48
4.757,34
1.215.373,91
54514,30
1.397.674,37

Função
Legislativa

Período: JUNHQ12000
DESPESA

Agricultura
Educação e Cultura

Habitação e Urbanismo

Indústria, Comércio e Serviços
Saúde e Saneamento
Assistência e Previdência

Transporte
- Total:

49.364,46
182.675,97

114.639,40
707.259,94
97.081,59
10.455,�5
167.838,21
53.845,14

.

169·009,13
1.552.169,19

0,00

- Total: 1.397.674,37 ."

RECEITAEXTRA-ORÇAMENTÁRIA DESPESA EXTRA-ORÇAMENTÁRIA

Adiantamento Vale Transporte
Câmara de Vereadores

_ 1.770,00
50.823,65
0,00

.

0,00
277.951,89
0,00
0,00
0,00
99.786,73
430.332,27

Adiantamento Vale Transporte
Câmara de Vereadores
Auxílio Natalidade

Responsabi lidade Financeira

Empenhos Anteriores Pagos
Restos a Pagar Processados
-' Serviços da Dívida do Exercício Anterior

Serviços da Divida do Exercício

Depósitos de Diversas Origens
_

- Total:

1.770,00
103.980,55
0,00
0,00
487.887,08
230,00
0,00
0,00
,,\)7.465,65
691.333,28

SALDOS ATUAIS

Disponível
Caixa
Bancos -C/Movimento

Auxílio Natalidade

Responsabilidade Financeira

Empenhos a Pagar
Restos a Pagar Processados
Serviços da Dívida do Exercício Anterior

Serviços da Divida do Exercício

Depósitos de Diversas Origens
- Total:

SALDOS ANTERIORES

Disponível
Caixa/ 0,00

9.290,79
706.017,74

. 0,00
715.308,53

. Bancos-C/Movimento
Bancos Oficiais
Bancos não Oficiais

- Total:

Bancos Oficiais

0,00 .

15.924,27
204.881,37
0,00
220.805,64

Bancos não Oficiais
- Total:

Bancos -r-; Cf Vinculada
Bancos Oficiais

- Total:
- Total Geral:

215523,81
215.523,81
2.758.838,98

Bancos -clVinculada
Bancos Oficiais

- Total:

.

- Total Geral:

294.530,S7
294.530,87
2.758.838,98

ANDREONE SANTOS CORDEffiO
Prefeito Municipal em Exercício

Fátima Terezinha Cerutti Arruda
Direotira de Contabilidade

,

CRC-SGI2095�CPF:443.825.619�49
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GUIA D}: BELEZA----

Arrumar os cabelos no dia-a-dia é uma tarefa

que está ficando cada vezmais fácil. Com um

pouco de jeito e osprodutos certos, vocêpode
produzir, em casa, um visual de quem acabou
de sair do salão. Para isso, aprenda os truques
dosprofissionais, com dicas exclusivas de como
arrumar cada tipo de cabelos e o jeito certo de
usar os cosméticos que nãopodem f;i]tarem seu

armário.

CRESPOS DOMADOS
A boa modelagem de cabelos ondulados e

crespos começa com a hidratação adequada" feita

logo após a lavagem, com produtos do tipo leave

in, como hidratantes e cremes de pentear. Esses

produtos ajudam a desembaraçar fios rebeldes,
preservam a forma natural das ondas e cachos e

são ótimos para diminuir o arrepiado. Depois de
remover o excesso de água com uma toalha, espalhe
o produto e modele os fios com um pente tipo
garfo ou escova com dentes bem separados e ajeite,
amassando-os delicadamente com as mãos, sempre
de baixo' para cima.

TRUQUES PARA SECAR
Para deixar os cabelos secarem ao .natural e,

ao mesmo tempo, dar um ar_ arrumado aos fios

crespos, modele apenas a parte da frente com gel
ou mausse e prenda-a com faixa ou tiara.

'. No dia seguinte, se cachos e ondas ficarem

: "eriçados" e você estiver com pressa, �m bom
• truque é umedecer as pontas e aplicar mousse,

: amassando as mechas até voltarem ao devido lugar.
•

•

•

•

• ESCOVA BEM-FEITA
Para secar cabelos crespos com secador,

• escolha um modelo potente com difusor, apetrecho
•

indispensável para o jeito de ar não desmontar os
cachos. Antes de começar a secagem, aplique
mousse em toda a cabeleira e separé-a em mechas
ou divida ao meio. Coloque os' cabelos, respeitando
seu caimento natural, dentro do difusor e deixe
conforme a necessidade. Repita a operação em todas

•

•

as mechas.

MAIS MOVIMENTO
Cabelos muito lisos, com fios médios e finos,

têm tendência a ficar com aparência escorrida, sem

graça. Para evitar esse visual, use uma linha completa
do tipo doadora de volume, do' xampu aos

finalizadores, como os fluidos para dar volume à raiz,
lembrando-se de usar apenas uma quantidade mínima
de condicionador nas pontas. Quanto mais cremoso

e consistente o creme, mais pesados ficam os cabelos.
Para deixá-los mais armados, use o truque de

secar os fios com a cabeça virada para baixo, puxando
as raízes para cima com as mãos.

Pontas que teimam em virar para o lado errado

podem ser domadas com uma escova grande redonda:
Com a ajuda de um secador, modele-as, observando
a direção do caimento dos fios, de modo a aproveitar
ao máximo o movimento natural e valorizar o corte.

Dicas: Quem tem cabelos lisos e finos deve usar

pente de madeirapara eliminar a eletricidade

estática, que deixa os fiosmais eriçados.

FRAMANO LUGAR
Para mudar um pouco o visual, valorize a franja

com uma modelagem especial. Trabalhe com pente e

secador, modelando as raízes para cima e curvando
as pontas em direção ao rosto. Esse trabalho deixará
a franja jeitosa, desgrudando-a da testa e dando
movimento aos fios. Outra opção é direcionar todos
os fios para o Íado com uma escova, criando um novo

look. Quando houver dificuldade de manter os fios
no lugar; aplique na franja, antes da modelagem, um
pouco de maus se ou gel. Quando terminar, ajeite os

fios com pomada, silicone ou spray fixador.

VOLUME AOS FINOS

Quem tem cabelos ralos e finos pode fazer da

secagem uma etapa eficiente para dar volume à
cabeleira. Comece pela parte da frente, dividindo os

fios em mechas e passando junto à raiz um pouco de

spray fixador. Com um pente ou escova redonda

pequena, levante as raízes e modele-as' em topete,
alternando o ar que�te e frio do secador para fixar a

forma. Para quem não tem pressa, a alternativa é

prender os cabelos úmidos com bóbis enrolados para

Cama, Mesa e Banho com qualidade e preços baixos.
Comece desde já à montar ou renovar o seu enxoval, faça-nos uma visita e

conheça os nossos planos de pagamentos em até 10 vezes.

Esperamos por você!!!

R: Vereador Augusto Beduschi, 88 - Gaspar - Fone: 332-0973

trás, tendo pre-vÍli.mente esticado a raiz para a frente
num ângulo fechado em, relação à testa. A camada

seguinte deve ser enrolada ao contrário ou de lado,
conforme o penteado.

COMO AGEM OS PRODUTOS
MODELADORES

•

GEL: Este cosmético é perfeito para assen

tar cabelos rebeldes e grossos, modelar ondas e

franjas e ajudar na fixação de penteados como

coques e rabos-de-cavalo. 'Basta aplicar nos fios

úmidos, sem exagerar ,na quantidade do produto,
para o visual não ficar pesado.

MOUSSE: Dá volume aos cabelos lisos e

fixação aos crespos, mantendo a forma de ca

chos e ondas. Pode ser aplicado em cabelos
úmidos ou secos. Apesar de deixar os fios um

pouco empapados na hora da aplicação, depois
de secos eles ficarão saltinhos e bem modelados.

•

POMADAS, SHJCONE, GLOSS: Estes produtos
dão o toque final à modelagem, adicionado
brilho, tirando o eriçado, ajeitando fios e

separando as mechas. O truque para um bom
resultado é usar, uma quantidade mínima de

produto. Coloque um pouco de modelador nas

palmas das mãos, esfregue-as para espalhar bem
e só então amasse, ou friccione levemente as

mechas, com os fios já secos, �oddando corpo
; � l .•J\" .......J \_)C.C\.}II.1 .

desejar.

SPRAYS: Estes fixadores passrrram por
várias mudanças e hoje oferecem diversos níveis
de fixação, sem deixar a aparência artificial.

Quem tem cabelos mais finos ou pouco
encorpado pode optar por aqueles de fixação
extraforte, se� medo. Esse produto deixar_á o

penteado no lugar, sem risco de os fios
desabarem mais tarde. Para evitar o acúmulo
do spray nos fios use, a cada 1 S dias, um x;Jmpu
para remoção de resíduos.

�

ERNESTO,;RtlOJOARIA & E�PORTtS
.

.

RUA CEL. ARISTrLJANO RAMOS, 522
891 I 0-000 - GASPAR - SC (047)332-0 172

, \
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São Cristóvão; celebrado no dia 25 de julho, quem
é ele? Desde os tempos mais remotos recebe a

veneração de fiéis.

_ Nas numerosas tradições que a seu respeito
chegaram até nós, o que há de certo é que ele devia

ter sido um homem de estatura alta e de muita força.
Uma vez convertido a Cristo, fez-se apóstolo na sua

terra, onde sofreu o martírio sob o imperador romano
Décio, por volta do ano 250.

Uma antiga lenda apresenta Cristóvão como o

homem que queria pôr-se a serviço do senhor mais

poderoso. Diz-se que inicialmente pôs-se a serviço do
mais famoso general; mas este mostrou-se medroso
diante do demônio; isto bastou para que Cristóvão
deixasse de servir o general e passasse a servir o

demônio. Mas o dcmô nio tinha medo dá cruz.

Perguntando por que tinha medo da cruz, foi
informado que neste lenho Jesus Cristo havia morrido
e salvado a humanidade. Que Cristo' e-ra o mais

poderoso dos poderosos. Instruiu-se na religião. Um
monge o orientou a fazer penitência, orar muito e a

jejuar. Mas Cristóvão objetou: "jejuar não agüento;
pra rezar e meditar não levo jeito". Pois bem, orientou
o _monge, existe um meio ainda para servir a Cristo:

praticar a caridade para com o próximo. Terás a

gratidão e as orações dos beneficiados e a recompensa
do Cristo todo poderoso.

,

A proposta, agradou a Cristóvão. Construiu um

Prêmio Recriar

estimula reciclagem
Estimular a produção artística com a

utilização de materiais recicláveis é o principal
objetivo do Prêmio Recriar, que em .sua 11a

edição acontece em Gaspar hoje e amanhã.

Numa promoção da Fesporte ( Fundação
Catarinense de Esportes), com o apoio da

Fundação Municipal de _Esportes e da

Secretaria Municipal de Educação, participam
estudantes de treze escolas das redes municipal
e estadual de ensino. A partir de hoje, os
trabalhos estarão expostos à visitação pública
no Salão Cristos Rei. A etapa gaspa.rense do

Prêmio Recriar integra a programaç,ão, do VII
Festival de Inverno.

)1--------11-B

FreiBenjamim

rancho à beira de um grande rio e prontificou-se a
.

transportar de graça as pessoas de um lado para o

outro. Certo dia, apresentou-se um menino eu lhe

pediu
-

o fa�or. Cristóvão o colocou sobre os fortes
ombros como se fosse uma palha. Mas no meio do
rio o menino começou a pesar mais e mais. Cristóvão
lhe 'perguntou: que peso é este? Parece que estou

transportando 'o mundo inteiro! Sorridente, o menino

respondeu: "Muito mais do que o mundo, carregas o

Senhor do mundo". Era o próprio Menino Jesus, que
desapareceu' num instante.

Cristóvão concluiu que ajudar uma pessoa, por
,

mais fraca que seja, é ajudar o próprio Cristo . .E pela
tradição que, nos trouxe Cristóvão como

"transpo seador", passou a ser invocado como

padroeiro dos motoristas. Lembramos que o nome

'Cristóvão', quer dizer 'carregador de Cristo'.

ORAÇÃO: Ó São Cristóvão que atravessavás a

correnteza furiosa de um rio com firmeza e

segurança, porque a todos carregavas como se sempre
fossem o Menino Jesus. Faze que eu carregue sempre
Deus em meu coração para ter a mesma firmeza e

segurança no volante do carro. Abençoa e protege os

motoristas e passageiros, carros e cargas; faze,
padroeiro dos motoristas, que o trânsito se torne um

manso rio .a transportar sãos e salvos a tudo e a todos

para seu destiná, pela graça dó mesmo Menino Deus.
Amém!

o desfile alegórico em alusão ao VII

Festival de Inverno movimentou a Coronel

Aristiliano Ramos no último sábado. A

participação degrupos culturais, artísticos,
bandas, [anfarras e carros alegóricos

divertiram os expectadores.

;..;;..':i;;..;:;.�..;;..;;.r�'=;;/�;"_7/2-00-0---------C VARIEDADES

São Cristóvão

Telemensagens 'para todas as ocasioes com fundo
musical. Sempre renovamos nossa� mensag�ns para

melhor atender nossos clientes.

Dispomos de mensagens exclusivas em INGLÊS,
ALEMÃO e ESPANHOL. 332-0871

\

Atendemos das 7:30hs às 23:30 hs

Pensou TeJemensagem, PensouDiskSentimentos! .

r11COLÉGIO SÃO FRANCISCO

VIPA COM MAIS QUALIDADE"
"Há pequenas coisas que podem fazer uma

grande diferença."
Com certeza esta diferença será sentida por
nossos alunos da 4a série do Colégio São

Francisco, que durante todo o semestre

participaram do PROGRAMA PROERD,
oferecido pela polícia Militar. Este programa
visa atingir esta faixa etária curiosa, trazendo
informações com o objetivo de formar nestes

pequenos meninos e meriinas o desejo de
uma vida livre de drogas, .vícios e; violência.

Acompanhe o texto produzido em sala de
_

aula:

Imagine você, se a paz fosse universal
E no mundo tivesse muita paz
As armas seriam boas

.

As pessoas poderiam ser felizes
Guerras talvez não teriam
A natureza estaria mais bela
Os animais poderiam ser livres.
Se universal fosse a paz,
O sorriso seria único
Os olhares seriam satisfeitos
De música, a vida seria completa,
Rios e mares não seriam poluídos..
Paz, se fosse ela universal,
Mães não teriam problemas,
Filhos, talvez não usariam drogas
Famílias nüm só elo, teriam mais saúde e união.
Fosse universal a paz, que bom seria!

Rua Doralício Garcia, 777 - Gaspar/Se
E-mail: csf@zaz.com.br

Site: wwwblumenau.zaz.com.br/csf

ORÓSCOPO
� ÁRIE� - O am?r se. encontra confuso e até

agressIvo.

l:)'T<?UR_O - Todos os contatos trarão

satisfações. .

/

.

II GÊMEOS - Uma promessa deverá ser
.

mantida. Amor comportado.
e::ç; CÂNCER - Não negligencie sv 3:;

responsabilidades.

ól LE�O - Seus relacionamen�os serão mais

estreitos.

TtP VI�GEM - Acei:e suas necessidades afetivas
e V1Va suas emoçoes.

'

.n, LIBRA - Uma onda de romantismo envolve

....... '

-

o seu romance.

nt
ESCORPIÃO - NãO desperdice seu talento.

Grande pique amoroso.

:)('
SAGITÁRIO - Terá decisões ousadas .e

urgentes em casa.
.

VLCAPRICÓRNIO
- Um clima de muita

''pternura e cumplicidade no trabalho.'

�AQUÁRIO - Tente ser mais gentil rp'
ÀM.maneira de tratar as pessoas.

iLPEIXES - Solucione seus problemas afetivos
T'\ sem indecisão.

_
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-,Alecrim-de-Jardim�

UsoMedicinal
As sumidades floridas têm aplicação nos seguintes casos:

cloro se, dismenorréia, dispep sia, debilidade 'card iaca,
escrofulose, febres tifóides, gases .intes tinais, histeria,
inapetência, tosse.

Dose
15 gramas para 1 litro de água, por infusão; 4 a 5 xícaras

por dia., O decocto das folhas é usado, em loção, contra as

chagas gangrenosas; em banhos, contra o reumatismo articular.

As folhas secas, reduzidas a pó, são boas para cicatrizar

feridas. As gotas do suco das. folhas também são boas para o

mesmo fim.

O chá também se usa, com bom resultado, para lavar feridas.
Para combater a sarna, prepara-se uma pomada. tomando-se
dei partes de gordura vegetal para uma parte de suco de

alecrim.
)

Descrição
Subarbusto. Chega a

mais de um metro de altu

ra. Caule lenhoso. Folhas

opostas cruzadas, sésseis,
ensiformes, coriáceas, de
bordas voltadas para baixo;
verde-escuras, lustrosas na

_

face superior; esbranqui
çadas, empubescidas na

face inferior. Flores labia

das em pequenos cachos
axilares e terminais. Cálice

.
campanulado, Corola

branca ou azulada. Carpe
los obovais. Brácteas pe
quenas, brancas, tornen
tosas, lanceoladas, caducas.
O fruto consiste em quatro
aquênios obovais. Toda a

planta exala um cheiro
aromático forte e agradável.

�---FARMÁCIA

I
Medicamentos e Perfumaria em Geral

Disque 'Farmácia 332-0579

� O'. G.·.·O- Ví.e.
r
.:
D.O d

..

e

� 'aspar

__ .. __ Dente Siso._
É o terceiro molar, que se localiza no final das arcadas superior e inferior. No
total, portanto, são quatro dentes que deveriam se posicionar dá mesma forma
que 'os outros molares - mas geralmente não é isso o que acontece. Eram úteis

para nossos antepassados. Mas, ao longo da evoluçãQ da espécie, a arcada dentária

foi. diminuindo de tamanho. Hoje, não comporta mais. os sisos. É raro quem os

tenha bem alinhados.

Por que o dente do siso foi perdendo espaço ao longo da evolução?
Os homens das cavernas faziam muita força para morder e isso ajudava a

desenvolver tanto a musculatura facial quanto a arcada dentária. Hoje, todo
mundo come alimentos relativamente macios e, -âaí não existe mais a necessidade
de tantos dentes. No caso do homem moderno, há um agravante mais recente

em sua história - o uso da mamadeira no primeiro ano de vida. Ela pode impedir
que a criança faça a sucção necessária para fortalecer e desenvolver as arcadas

adequadamente, o que gera, entre outros problemas ortodônticos, o -mau
posicionamento dos dentes do siso.

É comum esses dentes já nascerem cariados?
Não. Algumas vezes, os sisos ficam semi-inclusos, isto é, só com duas pontas
aparecendo, enquanto as outras duas continuam dentro da gengiva. Então,
podem surgir cáries pela dificuldade de limpá-los cl1reito. Mas isso-não quer
dizer que já tenha nascido cariados..

Todas as pessoas têm dente do siso?

Não.,Algumas já não -possuem esses dentes ou têm apenas alguns deles. Com o

passar do tempo, a tendência é que os sisos deixem de existir, uma vez que
perderam sua função para a espécie. Mas isso ainda vai levar muito tempo.
Séculos, talvez.

Quando o dente do siso está m posição inadequada é necessário extraí-lo?

Sim, na maioria dos casos. Geralmente os dentistas preservam os sisos mal

posicionados quando o paciente perdeu, precocemente, o primeiro ou o segundo
molar. Então, o siso poderá substituir o dente perdido com a ajuda de um

_aparelho ortodôntico capaz de empurrá-lo para o lugar =; outro molar.

o que acontece se o dente do siso mal posicionado não for retirado?
Pode aparecer um cisto na região ou, por farta de espaço, o desalinhamento dos
outros dentes. O siso semi-incluso pode, ainda, provocar clrie no dente vizinho,
já que facilita a retenção de alimentos.

Como é a cirurgia para retirar o dente do siso?
Se ele estiver totalmente incluso, é necessário remover o osso antes de' retira-lo.
A cirurgia é feita com anestesia local dura aproximadamente 1 hora. Já se o

dente está semi-incluso, o procedimento é mais simples e rápido. Não é preciso
retirar ossos e a operação não ultrapassa 30 minutos. Em ambos os casos, o
paciente precisa levar alguns pontos.

É recomendável retirar os quatro sisos numa mesma cirurgia?
Se eles estiverem inclusos, o melhor é retirá-los separadamente. No caso dos
semi-inclusos que se encontram do mesmo lado da boca, �é possível fazer a

extração de cada dupla em uma única cirurgia. Em alguns pacientes, no entanto,
os quatro dentes são extraídos num mesmo dia porque sua posição é bastante
favorável.

Quais os procedimentos tomados antes da cirurgia?
O cirurgião-dentista deve investigar o seguinte: se a pessoa tem hemorragia
forte quando se fere; sua pressão arterial; se já teve problema com anestesia; se

tem diabete ou problema cardíacos.
.

Quais os cuidados que se deve tomar no pós-operatório?
Nas primeiras 12 horas, não fique sozinho. Podem surgir tonturas. Não dirija.
Use bolsa de gelo no local nas primeiras 12 horas, deixando-a por 15 minutos e

fazendo intervalos de 10 minutos. Na primeira semana após � cirurgia, não
fume. O cigarro retarda a cicatrização.Se o sangramento persistir, ponha uma

gaze dobrada no local e exerça pressão contínua, mordendo por 30 minutos.
No dia da cirurgia, alimente-se com' líquidos frios coados. No dia, seguinte,
inicie uma dieta líquida, sem condimentos. A partir do terceiro dia, passe a

comer alimentos leves emacios e siga a dieta até voltar ao dentista.
Não faça bochechos nas primeiras 24 horas. �

Secretaria Municipal de Saúde e Assistência Social
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Festivalde Inverno é sucesso de público e-de crítica
Com uma programação de alto nível,

a sétima edição do Festival de Inverno
de Gaspar já é sucesso de público e de
crítica. Na noite de Sexta-feira (7), os
shows das bandas Thezorden (de
Blumenau) e Legião Urbana Dois (de
São Paulo) registraram um público

, recorde, estimado em 2 mil pessoas. O

espetáculo agradou a todos e se

prolongou até as 3 horas da madrugada
no pátio da Sociedade Alvorada. No

sábado, centenas de pessoas

prestigiaram o desfile alegórico na rua

CeI. Aristiliano Ramos e o 14° Festival
de Bandas e Fanfarras, no Ginásio de

Esportes Frei Godofredo. Ainda no

sábado, ocorreu a entrega de tarefas da
Gincana-de Inverno (Ginver) reuniu oito
equipes na Praça Getúlio Vargas. Cada
equipe está composta por doze inscritos.

Ontem, terça-feira, a atração foi
abertura da Exposição de Artes Novos

Talentos, que permanece-rá aberta à

visitação pública até o dia 30 de julho.
A mostra reúne artistas plásticos
consagrados, como César Silveira,
Guido Heurer, Tadeu Bittencourt, Érica
BeckerAraújo e Pita Camargo, más sua
principal função é revelar novos

talentos, como as -gasparenses Elane

Broering Fontes Schramm, Rose

Monerat, Lara Fernades Albrecht, Rita
_

Deggau Schmitt e Nígia Beduschi
Krauss.

Numa iniciativa ecologicamente
correta, o Festinver também abre espaço

pata a criação artística a partir de

participante da Gincana cultural:

denominadas: Norma, Equivocados,
Anjos do Inferno II, Capranóis, Los
Cabrones Esquisitos, Lampell,Mais do
Mesmo e Vagabundos Confessos, se

reúnem na- Federação Municipal de
Esportes para cumprirem tarefas'

surpresas. E à noite, entram em cena

bruxas, duendes, múmias, vampiros,
médicos;palhaços e outros personagens
que a imaginação de cada um dos

participantes da Festa à Fantasia do
Festiver criar. O baile acontece no
Ginásio João dos Santos. Os ingressos
podem ser adquiridos comantecedência

junto/aos participantes da gincana, por
R$3,00, ou no local da festa, à R$5,00.

O VII Festival de Inverno encerrâno

domingo, 16. A programação inicia às
8 horas, com um café da manhã em

homenagem aos 500 Anos, do
Descobrimento do Brasil. No mesmo

dia a gastronomia também terá vez no

Almoço Italiano, a ser servido por
R$5,00 no Restaurante Alvorada, com
apresentações cu-lturais dos grupos
folclóricos Gasparetto eRio dos Cedros.
Às 15 horas, no mesmo local, será feito
o encerramento oficial com a divulgação
dos vencedores da Ginver.

Fanfarras desfilaram pelo centro

materiais recicláveis,
relacionando em sua

programação a realização do
Prêmio Recriar

; Microregional. O evento é

organizado pela Fesporte
-

(Federação Catarinense de

Esporte) e da, etapa
gasparense participam
escolas das redes municipal,
estadual e particular de

ensino. Os trabalhos

produzidos pelos gasparenses
estarão expostos no Salão

CristoRei, à partir das 8 horas
do dia 12.

No dia 13, às 20 horas, no
Salão Cristo Rei, o destaque
será a apresentação da peça
teatral "Qualquer semelhança
é mera coincidência", Gasparensés lotaram o pátio da Sociedade Alvorada

apresentada pela equipe da Faculdade
deArtes Dulcina deMoraes, deBrasília.
O grupo, que participa do Festival
Universitário de Teatro de Blumenau,
faz uma apresentação especial em
Gaspar.

_

Ainda integrado ao circuito dos

grandes festivais de Santa Catarina, o

Festinvertraz na sexta-feira (14) o grupo
"Andança", um dos destaques do
Festival de Dança de Joinville. A

apresentação acontece às 20 horas no

Cristo Rei, seguida de dramatizações
musicais preparadas pelas equipes que
participam da Ginver,

No sábado as oito equipes

A Comissão Organizadora do VII Festival de Inverno vem a

público esclarecer que o atraso no desfile de sábado, dia
08/07/2000_ocorreu devido a problemas no trânsito, quando
da vindapara Gaspar, da Banda Telecher, da cidade de Rio

Grande - RS, que foi convidada especialmente para a

ocasião.

Este fato acarretou também, a falta de autoridades no

palanque oficial, devido a compromissos assumidos
anteriormente.

Agradecemos a compreensão do público pres-ente e.

especialmente, de todos aqueles que desfilaram
abrilhantando o evento.

MATERIAL DE CONSTRUçAo

MATERIAL DE

CONSTRUÇÃ'O
...................................... �....

FonelFax: (047) 332-0077 332-0290

Rua Hercílio Fides Zimmermann, 1055 - Margem Esquerda - Gaspar/Sf"
CGC 00.453.448/00_01-60 Insc. Est. 253.032.466

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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lRF prevê redução de 20% com cargos públicos
o governador Esperidião Amim

enfatizou no último dia 03 de julho
a importância de a administração
pública buscar a devida adequação à
lei de Responsabilidade Fiscal(LRF),

'

que está em vigor desde o dia 05 de
maio. O Governo do Estado distri
buiu a cartilha "Gastos com Pessoal

-segundo a Lei de Responsabilidade
Fiscal", com informações referentes
à receita líquida e gastos com

pessoal, elaborada pela Secretaria da
Fazenda. Segundo a procuradora
Ângela Cristina Peliciolli o objetivo

principal da lei é controlar o déficit
público. Ela esclareceu que um dos

pontos básicos do novo dispositivo
é o limite de gastos com pessoal,
fixado em 60% para Estados emuni

cípios e em 50% para a União. Deta
lhou que as despesas na esfera Esta
dual foram limitadas em 49% para o

Executivo, 6% para o judiciário, 3%
para o Legislativo, incluindo o

Tribunal de Contas do Estado, e 2%
para o Ministério Público.

As medidas impostas pela lei para
a contenção de despesas, segundo a

procuradora, incluem a redução em

pleno menos 20% das despesas com
cargos em comissão e funções de

confiança, a exoneração de servi
dores não estáveis e até a dispensa
de funcionários estáveis. Ela expli
cou que a LRF determina um prazo
de dois anos para o enquadramento
nos limites fixados, sendo 50% no

primeiro ano e o restante no ano

seguinte. "Até o fim de 2003 as des

pesas não poderão ultrapassar o

percentual fixado".
O auditor da Secretaria da

Fazenda, Wanderlei Pereira das

Neves, ressaltou ainda que a nova lei
fixa que "os contratos de tercei

rização de mão-de-obra que se

referem à substituição de empre
gados públicos serão contabilizados
como outras despesas com pessoal,
mas computados' no gasto total com
pessoal". Isso significa, segundo ele,
que a conta "Gastos com outros" seja
calculada como "Despesa com pes
soal". O governador sugeriu então a

reformatação dos contratos para
separar serviços de outras despesas.

Simulação busca consciência dosmotoristas
Hámais de dez anos se preocupando

com a educação dos motoristas no

trânsito, o Centro de Formação de
Condutores Coração do Vale, periodi
camente realiza simulações de acidentes
em via urbana, a fim de mostrar aos seus
alunos como proceder em situações
necessárias aos primeiros-socorros.

Neste último sábado, em frente às

instalações da Auto Escola Coração do

Vale", profissionais educadores, junta
mente com a Polícia Rodoviária Esta
dual (PRE), simularam um acidente en
volvendo motocicleta. A Polícia
Rodoviária foi acionada após atender a

suposta chamada. Já no local, os',

policiais fizeram a idealmobilização do
suposto acidentado, mostrando aos

alunos todo o procedimento na pres
tação d9S primeiros-socorros. De acordo
com o Sargento da PRE e instrutor em
aulas de primeiros-socorros da Auto

Escola, Vanderlei dos Santos, além de
instruir o futuro motorista, o objetivo é
conscientizar dos perigos no trânsito.
Ele aponta que na maioria das
ocorrências envolvendo vítimas, os

acidentes são provocados por

imprudência dos motoristas. "Tanto

policiais, quanto educadores, devem
cumprir a missão de alertar para estes

problemas", salientou.

Rádio Sentinela na

Notícias do Momento,
na programação da

Sentinela

Fone: 332-0783 - Gaspar/Se

DESPACHANTE S�M
Despachante Credenciado nQ 156 CGC 78987633/0001-22
Escritório de Prestações de Serviços e Despachos

Interligado ao DETRAN via On-Line

• Emplacamento
• Transferência
• Licenciamento
• IPVA, Multas

• Serviços de Trânsito em Geral
• Seguro: Casas, Carros, Vida
• Plastificação
• Documentos

Rua Cei. Aristiliano Ramos, 420. Fone: 332-0000/Fax: 332-0050
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Concorrência de insumos
favorece produtores de arroz
A concorrência de insumos para

safra de arroz, organizada pela
Epagri, Associação Gasparense de

,

Arroz (AGAPA) e secretaria muni

cipal de Agricultura provocou uma

melhor expectativa de ganho aos

produtores de -arroz para a próxima
safra.

De acordo com o extensionista da

Epagri, Josí Prestes, a média dó

preço fixado nos produtos incluídos
na lista da concorrência foi de 8,2%
abaixo do preço praticado no mer

cado. ParaPrestes, amédia alcançada
atingiu o objetivo planejado pelos

organizadores. "Com exceção da

uréia, os demais preços tiveram uma

variação que deixou os produtores
mais otimistas", explica.
A uréia atingiu um preço que não

agradou produtores, nem tanto

distribuidores, mesmo assim,
produtores devem conseguir baratear
o custo de produção da lavoura
arroizeira. A concorrência foi
realizada no mês de junho e já
movimenta o mercado. O período é

proóprio para ârealização deste tipo
de evento, pois antecede a época em
que o mercado.sofre maior procura,

o que provoca a ampliação dos

preços dos insumos.
Recentemente, preocupados com

a produtividade da safra-em Gaspar.,
a Epagri promoveu uma reunião téc
nica visando dar maiores explica-

�
ções aos produtores sobre o procedi
menta na compra e manejo deinsu
mos nas lavouras. Diversas dúvida�
foram sanadas pelos profissionais
agrônomos da Epagri, que alertaram

.

.para o aumento da produtividade, e
consegüentemente, para que se tenha

preocupação em diminuir o custo de

produção.

Uréia- 50kg R$18;20
Roristar 250 11 R$29,55

Cloreto de Potássio 50kg R$20,20
Ronstar 250 401 R$582,00

Superfosfato triplo 50kg R$20,7,5 Rondup 11 R$9,50

Sumithion 500 CE $19,90 Glifosato Nortox 11 R$8,25
Herbitensil 11 R$6,75Furadan ex lOkg R$41,50

-

,

Furadan 350 SC R$35,40
Gamit 500 R$67,75

Grassaid 201 R$265,00
Gamit 360- R$55,95_

Arrozan 201 R$328,75 -. Satani120l R$214,00

Saturo 500 201 R$205,00 Ally 33g R$67,50

Grascard 201 _R$260,00
Nominee 11 R$692,00

Facet PM ex 1kg R$201,60 Basagran 60011 �$29,90
Sírius 0,301 R$179,90

Goal Br 11 R$43,00

Hei'banil 368 201 R$1149,00 Funguran 350PM 1kg R$5,82

Os fornecedores podem ser informados através da Secretária de Agricultura

,.,

PREVISAO DO TEMPO
A freQ!e fria des-loca-se para o.

oceano, associada a uma baixa .pressão no litoral
do Uruguai, que deverá manter muita nebulo
sidade especialmente do Oeste ao litoral Sul. Neste

período, a massa de ar frio mais intensa do ano

estará sobre o Norte da Argentina, mantendo tem

peraturas muito baixas no Estado. Há possibilidade
de ocorrência de neve do Oeste ao Planalto.

I

.

-Motosserras
-Roçadeiras
-Ordenhadeiras Repre

Av, das Cornunldades, 460
Centro - Gaspar

FonelFàx: 332-1236

-Desintegradores
. =Pulverizadores

Lida, -L.ava Jato

�. Rua 15 de Novembro, 622
Centro - Rio do Sul

"-

Fone: (047) 521�3637

Vendas de Alevinos I e II

Convênio com a Epagri, n°
09.17.07.0000.100.767/97

Baú Central - IIhota/SC. Fone: 391-5665 ,I

Cursos
A Secretaria de Agricultura .

através da EPAGRI, está ofere
cendo os seguintes Cursos:

Olericultura - Tomate, local CE
TRE - Florianópolis, períodode ,

17 à 21/07/00, vagas 01; (Ileri
cultura - Básico, local CETRE -

Florianópolis, período 24 à 28/

07/00, vagasOl.. Maiores infor
mações poderão ser obtidas pelo
fone 332-2020 ou diretamente na
EPAGRI.
Calcário
-

,

Informamos aos interessados que/-
estão sendo aceitas novas

encomendas de calcário os
.

preços são: R$ 8,50/ton a granel;
R$ 16,00/ton ensacado. O frete

- .
.

.

ficará por conta da P.M.G.
Patrulha Mecanizada
Os produtores rurais, devi
damente inscritos, interessados
em receber atendimentos -da

patrulha mecanizada, deverão

,

fazer suas reservas para trator de -

pneus, sendo que são realizados- .

serviços de arado, rotativa, grade,
roçadeira e distribuidor de cal
cário. Preços: tratores Ford4630:
R$ 15,001h; trator Valmet 885:

, R$ 18:D01h; retro R$ 15,001h.
Carteira de Produtor Rural
Os produtores rurais interessados

-

em utilizar os serviços de trator
.

de pneus, deverão proceder a

confecção de carteirinha de

produtor rural. Os documentos
necessários são duas Fotos 3x4
e o Bloco de Produtor Rural.

. Encontro
Acontecerá no dia 27 de julho de

2000, das 8:00 às 16:00 horas em
.

Apiúna o VIII Encontro

Regional de Agricultoras, onde
serão realizadas palestras e

debates sobre a Agricultura da
nossa região.

)

Juliano André dos Santos
Secretário Municipal de

Agricultura

Recicle Catarinense .

de Coleta de Lixos e

Entulhos Ltda.

Agilidade na remoção
.

de lixos eentulhos
Rua Joaquim Zucco, s/n ', No�a Brasília.

Brusque. Fone: 350-0386
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Vende-se
Santana 2000, ano/modelo 92 com 45.000Km em excelente estado.

Valor R$ 12.000;00. Informações pêlo' fone 332-1600 com Júlio.

Casa com 80m2, dois quartos, sala com
cozinha americana, banheiro e lavação.

Localizada na rua José Eberhardt, n° 255-
Bairro Coloninha - R$ 22.000,00. Aceita-se

carro como parte da negociação.
Informações pelo telefone: 9973-6305 com

Rafael.
.

Vende-se , Vende-se
Telefone prexifo
332. Interessados

ligar para
carlos pelo

fone 332-5071.

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO N.147 104/2000

FUNDAMENTADO NOS TERMOS DO ART. 281; PARÁGRAFO ÚNICO, INCISO n, DA-LEI N. 9.503,

DE 23/09/97, A AUTORIDADE DE TRÂNSITO, AO FINAL IDENTIFICADA, NOTIFICA O(S)
PROPRIETÁRIOS (S) DO(S) VEÍCULO(S) ABAIXO ESPECIFICADO(S), DA, AUTUAÇÃO PELO

COMETIMENTO DA(S) INFRAÇÃO(OES) RESPECTIVAS(S), PODENDO, CASO QUEIRA, NO PRAZO

DE 15(QUINZE) DOIAS, APRESENTAR DEFESA PRELIMINAR OU AINDA INFORMAR o

VERDADEIRO INFRATOR, CONFORME DISPOSTO NO ART. 257 PARAGRÁFO 7 DA MESMA LEI,

COMBINADO COM A RESOLUÇÃO N. 017/98, DO CONTRAN, SENDO PESSOA JURIDICA O

PROPRIETÁRIO DO VEÍCULO, A NÃO INDICAÇÃO DO CONDUTOR IMPLICARA NAS SANÇÕES
DO ART. 257, PARÁGRAFO 8, DO CTB.

NO. DA PLACA AUTO DE INFRAÇÃO NOME DO PROPRIJCONDUTOR .COD. DA INFRAÇÃO
LWRl757 55584768 PEDRO JUNCKES 659

LXI4979 55584764 MÁRIO ROBERTO OLIVEIRA 659

LXP6679 55584772 DOMINGOS MEIRA SAGAZ 501

LXP6679 5�584772 DOMINGOSMEIRA SAGAZ 659

LXP6679 55584773 DOMINGOS 1y1EIRA SAGAZ 506

LXP6679 55584773 DOMINGOS MEIRA SAGAZ ·691

LYKI593 55584030 JOÃO MARCELO HODECKER 691

LYK7I02 55584308 EDSON DOS SANTOS 520

LYK7102 55584308 EDSON DOS SANTOS 583

LZJ9640 55584709 HERMANN DENZER NETO 659

LZ07732 55584293 GIANCARLO DE A ZORDONI 599

LZV4649 55584028 NILSON JOSÉ FLECH 518

MAY0481 ,55584195 MARIA MACHADO 545

ENQUADRAMENTO
501 = CTB 162 I

506 = CTB 163
518 = CTB 167
520 = CTB 169
545 = CTB 181 VIII

583 = CTB 195

599 = CTB 206 I

659 = CTB 230 V

691 = CTB 232

TRANSCORRISO O PRAZO ACIMA, SEM A APRESENTAÇÃO DE DEFESA PRELIMINAR, OU POR

SEU INDEFERIMENTO, FICA(M) O(S) NOTIFICADO CIENTE(S) DA IMPOSIÇÃO DA PENALIDADE

NOS TERMOS DO ART. 282 DA LEIN. 9.503, DE 23/09/97, E SEUSPARÁGRAFOS 4 E 5 (ACRESCIDOS

PELA LEI 9.602/98), PARA, EM 30 DIAS, EFETUAR O PAGAMENTO OU, QUERENDO, AINDA,
APRESENTAR RECURSO A JARI.

OS PRAZOS ACIMAREFERIDOS ENTRAMEMyIGORNÁ DATA DA PUBLICAÇÃODESTEEDITAL

GASPAR/SC, EM 29 DE JUNHO DE ::WOO ..

AUGUSTO BEDUSCHI NETO
DELEGADO DE POLÍCIA

?
I!II

,
I!II

APAE Receba nosso aqente
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Assessoria Imobiliária

VENDE APARTAMENTO

Ref 01 - Apartamentos no Ed.Monte CarIo � RESIDENCE - com 2 e 3 quartos, suíte, garagens. Uma
entrada e o saldo em 100 meses, financiamento direto pela Construtura Incorporadora.
Ref. 02 - Apartamento no Residencial Alvorada pronto para morar, com 03 quartos, suíte, garagem e

demais dependências. Pagamento 20% de Entrada e o saldo financiado em 100 meses pela Construtora.
Ref 03 - Apto c/03 quartos e demais dependências - Conjunto Residencial Bela Vista, ficando: jogo
de quarto casal jogo de cozinha completo. Preço: R$ 32.000,00 - quitado.

CASAS
Rei. 04 - Casa em alvenaria com 03 quartos, mais dependências edificada em um terreno medindo

3.072m2 fazendo frente com a Rua Olga Bohn proximidades Vineplast, Bairro Coloninha. Preço R$

45.000,00 , 50% de entrada - saldo parcelado, aceita carro, terreno medindo 3.097m2.

Ref.05 - Casa em alvenaria c/3 quartos, demais dependências, garaglim para 2 carros. Aceita contra

proposta R$ 60.000,00.
Ref. 06 - Casa em alvenaria c/03 quartos, 2 BWC, garagem para 02 carros e demais dependências.
Proximidades do Supermercado Bluville prai de Penha - Armação. Preço: R$ 28.000,00 - aceita carro.

ou terreno cl parte de pagamento .:
TERRENOS

Ref 06 - LOTES ÁREANOBRE: Próximo a Avenida das Comunidades, metragem de 380 a 1.000m2.

Preço R$ 12.000,00 a R$ 27.000,00 à vista ou 30% de entrada, saldo em 12,24 e 36 meses.

OBS: Com ótimas residências já construídas, no loteamento.

Ref. 11 - TERRENO: No centro próx. a Delegacia de Polícia, edificado com uma casa de madeira.

Ref. 13 - Um sítio com 11.000,00 metros, com uma casa de alvenaria, lagoa, árvores frutíferas e

demais benfeitorias. Obs: Porteira fechada.'
.

Rei. 14 - Lotes: Bairo Sete de Setembro, próximo ao conjunto residencial Arco-Íris, área medindo

382,OOm2 - livre de enchente.
LOTEAMENTO FIGUEIRAS

Lotes: 450m2, entrada: R$ 1.500,00 a R$ 2.500,00, saldo parcelado em 36 vezes, parcelas de R$

275,00 - ou à vista a combinar.
VENDE-SE LANCHONETE

Rua Nereu Ramos, próximo ao centro clientela formada para almoço e demais refeições. Preço: R$
22.000,00 - aceita contra proposta.

Rua Arnoldo Schramm, 150 - EdifícioMonte Cario, próximo a Zeca Acessórios - Gaspar
"<,

Bangalô.
Imóveis Ltda ' Creci 1678/J
....................................... � ..

VENDE - CASAS

Águas Negras: Alvenaria - Nova - com lO.O.,OO.m2 - 03 dormitórios - Estrada Geral- Em frente a Igreja - R$ 12 mil;

�: Alvenaria com 12O.,O.O.m2 - nova - 0.3 dormitórios - Rua Antônio Bernardes - R$ 25 mil;
Bela Vista - Alvenaria I 95,O.O.m2 - 0.3 dormitórios - sendo 0.1 suíte - R. Brasília - R$ 35 mil;
- Alvenaria com 236,O.O.m2 - 0.4 dormitórios + sala comercial - Rua Theodoro Deschamps - R$ 40. mil. Aceita troca

sítio;
- Mista com 82,QO.m2 - 0.3 dormitórios - R. Bernardino A. Souza - R$ 15 nil;
Centro - Alvenaria com 144,O.O.m2 - 03 dormitórios - sendo 0.1 suíte - R. Itajaí - R$ 45 mil;
Coloninha - Mista com 22O.,O.O.m2 - 0.2 Pisos - 0.3 dormlO.2 salas comerciais - R. Pref. Leopoldo Schramm - R$ 35

mil;
- Alvenaria - nova - 0.2 pisos com área total de 5O.O.,O.O.m2 - 0.3 dormitórios, sendo 0.1 suíte com closed - Rua Dr.

Nereu Ramos - R$ 90. mil;
- Mista com 140,O.O.m2 - 0.2 dormitórios - R. José Eberhardt - R$ 17 mil;

Figueira - Alvenaria com I 34,O.O.m2 - 0.3 dormitórios - R. Maria M. Cardoso - R$ 28 mil;
Gasparinho - Alvenaria com 100.,0.0. m2 - 0.3 dormitórios - R. Frei Solano - R$ 20. mil;
- Alvenaria com 112,O.O.m2 - 0.3 dormitórios, sendo 0.1 suíte - Terreno com 3.33O.,OOm2 - Rua Piracicaba - R$ 35

mil;
- Alvenaria com 72,O.O.m2 - 03 dormitórios - R. Júlio Testoni - R$ 18 mil;

�
- Alvenaria com IOO.,O.O.m2 + galpão com 91,O.O.m2 - Rua Henrique Nicoletti - R$ 38 mil, Aceita troca casa menor

valor FigueiralColoninhalGaspar-Grande;
Margem Esquerda - Prédio de Alvenaria - 02 pisos - com 240.,0.0. m2 - R. Pedro Simon - R$ 45 mil;
- Imóvel contadoO I casa de alvenaria com 54,O.O.m2 e O. I casa mista com 49,OOm2 - R. Nicolau Threiss - R$ 15 mil;
: Alvenaria com 55,O.O.m2 - 0.3 dormitórios - Sertão Verde - R$ l O mil;
- Alvenaria com IO.8.O.O.m2 - 0.3 dormitórios-- R. Niterói R$ 35 mil;
B. Santa Terezinha - Alvenaria com 1 54,5O.m2 - 0.3 dormitórios - Rua José P. Marques - R$ 40. mil;
- Alvenaria com 22O.,O.O.m2 - 0.3 dormitórios - R. Damiano Venturi - R$ 30. mil;
- Alvenaria - nova - com 16O.,O.O.m2 - 03 dormitórios, sendo 0.1 suíte c/ closed - ·lo!. Por do Sol - R$ 65 mil;
- Alvenaria com 4O.,O.O.m2 - 0.2 dormitórios - Rua Botuverá - R$ 16 mil; .

B. Sete de Setembro - Alvenaria com 222,85m2 - 0.3 dormitórios, sendo O. I suíte com hidro e piscina R. Manoel

Bittencourt - R$ 110 mil. Aceita financiamento;
- Alvenaria com 10.0.,0.0. m2 - 0.2 dormitórios- R: Angelina Motter - R$ 25 mil;
- Alvenaria com l4O.,OO.m2 - 03 dormitórios - piscina - R. 18 de Março - R$ 45 mil;
- Alvenaria com I 88,O.O.m2 - 0.4 dormitórios - Rua 25 de Julho - R$ 50. mil;
- Prédio de alvenaria - 0.2 pisos - semi-acabado, com 180,O.Om2 - Rua Minas Gerais - R$ 50.'mil;

VENDE-TERRENOS

Arraial- Sítio com 25.5O.O.,O.O.m2 - Arraial Baixo - R$ 13 mil;
Barracão - Rua João de Borba com L568,58m2 - R$ 27 mil;
Centro - Rua 31 de Julho com 828,58m2, contendo 0.1 prédio em construção - R$ 60. mil;
- Loteamento São Pedro com 421,llm2 - R$ 14 mil;
Rodovia BR-47O. - Terreno com 8O..O.O.O.,O.O.m2 - 80..0.0. metros de frente para BR - R$ 45 mil;
Margem Esquerda - Rua Francisco Lenfers com 3O.O.,O.O.m2 - R$ 6.50.0.,0.0.;
B. Santa Terezinha - Loteamento "Por do Sol" com 6O.7,38m2 - R$ 9 mil;
- R. Carajás - Loteamento Denise com 413,22 m2 - R$ 9 mil;
Coloninha - R. Evaldo Gaertner com 835,O.Om2 - R$ 20. mil;
- Rua Amoldo Koch com 464,0.0. m2 - R$ lO mil;
Rua Silvio João Zimmermann com 356,5O.m2 - R$ 8 mil;
B. Sete de Setembro - Rua Manoel Bittencourt - Fundos - com 526,OOm2 - R$ 16 mi];
- Rod, Francisco Mastela - Fundos do Hotel - com '390,O.O.m2 - R$ 13 mil;
- Rua Angelina Motter com 321,25m2 - R$ 6 mil;
Poco Grande - Rua Sílvio Garjeski com 748,OO.m2 - R$ 8 mil;
Rod. Jorge Lacerda - Terreno com 3J97,O.O.m2 - em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos' R$ 50. mil;
- Próximo à divisa Gaspar/Ilhota com 20..0.0.0.,00 m2 - 80. metros de frente para a rodovia - R$ 30. mil;
- Terreno com 3.192,O.O.m2 - próximo Ginásio de Esportes - R$ 25 mil;

Av. das Comunidades, 310- Sala 202- Centro· Gaspar· Fone: 332-1074
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�DO� TOQUES�}� Tupi perde invencibUidade na Taça RBS
QA=�

•

Mesmo com a derrota, o "índio" do ataque do Piçarras no jogo do último

continua vivo na competição, domingo, nem ao menos da torcida

dependendo apenas de seus resultados adversária. O primeiro tempo encerrou

para obter a classificação para a final. sem gols, embora com muitos lances de

Duas equipes farão os jogos válidos ataque dos dois times.

'pelas finais. No grupo do Tupi, ainda Os gols vieram a partir da metade da
, concorrem a uma vaga o Asa Branca, segunda etapa. Aos 25 minutos, o

'lanterna da chave, -e o Piçarras, atual volante do Tupi, Juliano Galego, que
líder.. voltava após cumprir suspensão pelo

A próxima rodada da Taça terceiro cartão amarelo, protegeu a bola

Integração acontece rio domingo, em na linha de fundo da defesa buscando o

dois jogos: Piçarras e AsaBrancajogam tiro-de-meta, mas o.jogador do Piçarras
pelo grupo D; já no grupo E, Atlético roubou a bola e tocou para o meio da

de Ibirama e Vera Cruz se enfrentam. área, nos pés de Catarina, que só

A derrota do-Tupi não abalou o empurrou para dentro. O goleiroMárcio
ânimo dos jogadores, nem mesmo 'do 'tentou, mas a bolá veio indefensável. A

técnico Debrandino que acredita na partir daí, o Tupi foi para cima buscar o
recuperação rápida da sua equipe, daqui empate que veio treze minutos depois
a quinze dias, frente ao Asa Branca em num lançamento do meio campo do

Apiúna. Para continuar vivo e decidir' "índio" nos pés de Vanderlei, que tocou
em casa a classificação para a final, o cruzado para o gol. Vanderlei, que havia
"índio" precisa da vitória. A derrota entrado no segundo tempo, daria um

deixaria delicada a situação do Tupi, por empate importante, não fosse a falha do

isso Debrandino deve escalar a equipe
.

.árbitro do jogo .que 'não apitou á falta
com força total nesta reta final, além de cometida por Marcos Seyero em cima

torcer pelo Asa Branca no.jogc deste . do zagueiro Soliz numa bola alçada na

domingo
' "'"

área, originando o gol da vitória para o

time de Piçarras aos 45 minutos da etapa
complementar. O placar ficou mesmo

dois a um para o Piçarras que, agora,
lidera o grupo D.

Reforçospara os clubes

'Seis atacantes devem mudar de ares nos

próximos di�s oii'Ínesm0,horas.Eullélr, Oséas,
Guilherme;:'FrqriçSl, ,Violá·'e Edmundo estão

com os dia�,coI}t�dos'tiô Palmeiras, Cruzeiro, -;
'

Atlético-Ma; São Paulõ 'e Va�:éo (os dois

últimos), respectivamente. No caso do

palmeirense, o Cruzeiro fez uma oferta oficial

pelo jogador. Já Oséas, também do clube

mineiro, recebeu uma proposta do Olympique
de Marselha e ainda tem o fato de não agradar
muito o técnico Luiz Felipe Scolari, que se

;.::,' ,:jl,pEes:eil1::r:em:lkIó Hoazonrêãté o fin�l desta
_\ �,; sertiâná: 6uilh<erme'também. pode esta;: se

despedindo do Atlético-MG. O clube tem

dívida alta e quer aproveitar o fato de o jogador
,

estar em alta no mercado. Viola e, Edmundo

são outros ainda mais pelo fato de Edílson já
ter anunciado seu adeus ao Corinthians,

Edílson interessa tanto ao Vasco como ao

'Flamengo, �e�'undo o seu próprio procurador,
; Luiz Viana. Já Viola deve estar retornando ao

Santos. E Edmundo. Bom, este deve ser, na

pior das hipóteses, emprestado já que o cartola

�"Eurico Miranda já descartou o jogador em seu

,

time. Já o atacarite fr�nça, do São Paulo, é
,

outro que já está s�preparando para falar novas'
" línguas. Seu passe' está sendo disputado. por
'algumas equipes 'enrepéias. Qutros que
também estão de'mudança. benílson está

deixando o Betis e indo para o Flamengo e
,

Leandro trocando a Portuguesa pelo Porto. E

,
o veterano Evair já rescindiu seu contrato com

.

o São Paulo. E isto sem falar na saída de JardeI,

,

do Porto: Ele assinou com o Galatassaray, da

;';;:f Turquia.

Vanderlei: autor do gol do Tupi
G,ARRUDA

Depois de oito jogos invicto na Copa
RBS de Futebol Amador - Taça
Integração - a equipe do Clube Atlético
,.Tupi perdeu na última rodada em

Piçarras pelo placar de dois a um.

O jogo
Com uma atuação regular, o Tupi

bem que tentou, mas não resistiu a força
/

Aguia Branca conquista torneio da Tropical'
, Os campeões
Depois de quase um dia de jogos no

Ginásio Poliesportivo Ela Academia

Tropical, entre gols e mais -gols, ficaram
definidos os trêsmelhores colocados na

competição. Na terceira colocação ficou
a equipe de Maihas Ale':1, alcançando
em premiação troféu; medalhas e 15kg
de costela. Em segundo lugar chegou o

time' de, Transportes' de' Areia Itasul,
sornandoalém.de troféu, medalhas e um

porco de 80kg, faturou o troféu da
artilharia com o atleta Rodrigo, que
emplacou 13 gols em toda competição.
Já a taça de campeão do I Torneio
Adulto de Futsal Academia Tropical foi
para as mãos do time do Águia Branca,
que além de levar para casa o troféu da

competição e de goleiro menos vazado,
levou também, de premiação, um boi de
10 arrobas. A direção da academia

No último domingo, a Academia

Tropical realizou o I Torneio Adulto de
Futsal - Taça Tropical- contando com

á participação das tradicionais equipes
. da região. Marcado pela excelente

organização e alto nível técnico.ja
competição contou com o patrocínio de
diversas empresas do município, bem
como do apoio do Jornal Metas e Rádio
Ativa FM.

De acordo com o promotor de
eventos 'da academia, Bruno Romeiro,
a idéia do Torneio era movimentar a

comunidade para que pudesse conhecer
a completa instalação da Tropical, assim
como dar incentivo ao esporte mais

pr.aticado na cidade, no caso do futebol
de salão. E as expectativas foram

alcançadas, segundo Romeiro, que já
adianta aos boIeiros que um novo evento

está sendo planejado.

Promessa

Jogadores do Cruzeiro cumpriram, nesta
segunda-feira, promessa feita antes.ría
conquista do terceiro título da Copa do Brasil

< e entregaram à direção do Hospital Evangélico,
',em Belo Horizonte, um Fiat Palio zero

quilômetro, e um cheque com 10% do valor

; do "bicho" oferecido a cada um pela diretoria
do clube - cujnvalor não-foi informado. Todo
o time foi representado' na :cerimôniá, .na

"

portaria do. hospital - que atende; cercá de m
. mil pacientes por mês, 60% dos quais eU1
convênie.conro Sistema Único de Saúde -, pelo

-
'

: zagueiro CI�1:Jér, o lateral Zé Maria e o goleiro
: André.

Torneio valorizou a premiação
responsabilizou a conduta disciplinar
dos atletas aliado ao nível técnico dos

jogadores, o sucesso do evento.

Omelbor
preço da região

Buffet completo, Espeto Corrido; Pizzas,e Lanch,.es ,

Centro de Formação de Condutores

CORAÇÃO DO VALE
;,' "

Aulas Práticas e Teóricas - Renovação e 1 ª Habllltação

332-5010
Fone: 332-1469

, � Flua C�I, ATi,�Ji.uano Ramos, 676
"
.c', ,�·_)'�,��,;?���J;��lJti·C), -,G.a��arlSC ,
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Hotel e ChurrascariaRaul's
DE 'li " " DE 'ULHO
lU''; lili/E'; - ,;�

,-

15aFENACA
Revele seu

filme em

1 hora

Fone: 332-2277 Fone: 332·0884/332·5721332·22521332·0326

FESTA NACIONAL DA CACHAÇARODEIO CRIOULO INTERESTADUAl· FESTA DA BANANA· FEIRA AGROINDUSTRIAL

APOIO:

eTG LAÇO lUISAlVENSE E lAUTO POSTO MARTENDAl

12-A�.-�---'------'----'c 'CULTURA )r----_---'- M_ETRS_

12 a 18/07/2000

alo do 10cllll'Boll
Brasileiro

;.

E lá vamos nós ao encontro da anos.
jovem guarda, rodando com Conduzindo' este rei-

o tempo, dentro do nado Roberto Carlos faz
"Calhambeque e sua de sua carreira de su-
buzina infernal". cesso, dentro do cená-
Vejam também rio musical brasileiro,

que nãopoderiamos abre espaços paradeixar de .falar d€
. outros cantores apreRock n' Roll, brasi-' sentarem' seu tra-leiro introduzido no Brasil pôr muitos cantores
.
balho, formou seujovens da época Gery Adriani, foi transformando-se ..

pedestal com aleno maior roqueiro do país, com uma colagem universal grías, respeito aos.de Elvís Presley, Raul Seixas, Celíe Toni Campelo, seus amigos canEduardo Araújo, Renato eseus Blüe Caps. enfim tores e público. E falando. detantos nomes que sur-
amigo, homenageou seu amigo roqueiro quandogiram. Porém quem real- foi extraditado do país, na época da ditadura,mente resistiu ao movi-
compondo para ele "debaixo dos caracóis dos seusmento e formou sua íden- cabelos". Caetano Veloso, registramos dentro destetídade própria para o rock cenário, a jovem guarda nomes importantes: Nara Leão,brasileiro dos anos ses- Chico Buarque, Gilberto Gil, revolucíonáríos de umasenta, jovem guarda, esta nova modalidade musical.criou uma .linguagem O rock invadiu todas as multidões com famososparticular e nacional para festivais, entre centenas de outras, transcenderam aamúsícajovem.

.

. linguagem do rock •. conquistando fãs de todas asDentro desta liderança, gerações.,quem até hoje prevalece.. Folheando este álbum do tempo do Rock n' Roll,O nosso rei Roberto Carlos continua a fazer c. gostaríamos. que ho] e estasempre sua apresentação em grande festa de juventude também mostrassearromba, e quando canta "pode à alegria de viver, ínfluenvim quente que eu estou cíando-se com prazeres quefervendo", leva todos ao embalo
_ lhes proporcionassem ensida alegria que contagia o
'

namentos sadios. E quepúblico, movimentando até hoje saibam tirar dos seus idograndes shows. Roberto Carlos, los. o que eles tem de me-
.......,;�,......,. continua a cultivar a jovem lhorem exemplos de vida.guarda, este rei que tão bem Que esta'. grande'sabe nos dar emoções quando . embalada do Rock na Rolldiz "meu amigo Erasmo, nossa agite as suas vidas' com oterrrurtriha Vanderléia" ele

. melhor, não deixem que para se mostrarem felizes,promove sempre com sabe- tenham que fazer uso de algo para se divertirem.doria grande encontros, que "Não esqueçam que a juventude é

o futuro, alegria,nos mostram o quanto ele é saúde, vida, lhes pertence que a droga ê o caminhomerecedor de permanecer sem volta"
neste trono de rei por tantos � .

J
-

_ • í
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